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Deliberazione 11. _4:.:9'----__ 

del 01/07/2014 

Settore IO-=---- 

COMUNE DI NICOSIA 

PROVINCIA DI E NNA 


ORIGINALE DELLA DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 


OGGETTO: Lettura ed approvazion e verbali sedute prece denti ~ 

L'anno duemilaquattordici addì uno del m ese di _ l''',"''g..lui"-'o'---______ 


alle ore 19 ,00 e seguenti, in Nicosia e nella consueta sa la delle adunanze consiliari, a 


seguito di invito diramato dal Presidente del Consiglio, a mente dell ' art. 20 de lla L.r. 7/92, su [il propria 


detel111inazione O richiesta del Sindaco D domanda motivata di un quinto dei Consiglieri in carica, 


si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinapial)itg'littté/dV / I di prosecuzione 


nelle persone dei Consiglieri Sigg.ri: 


~J N. 
aCONSIGLIERI CONSIGLIERI ap pO,cl 

x I l) DI PASQUALE MarioI) MANCUSO FUOCO Antonino x 
xVEGA Salvatore 12) MANCUSO Antonio 2) x 

x x 


4) 

13)GIACOBBE Filippo LA GlGLlA Francesco3) 

x 
x 

14) AMORUSO Carmelo FARINELLA Andrea x 
15) TOMASI Vincenza 

6) 
5) DI COSTA Maria x 

x 

7) 
LIZza Cannelo 16) TROVATO Grazia x 

PIDONE Salvatore BONFIGLIO Domenico 17) x x 
x8) BRUNO Fabrizio 18) LODICO Michele x 

19) 9) FISCELLA Antonino x GIULIO Lorenzo x 
CASTELLO Giuseppe Mario x 20) CONSENTINO Giacomo IO) x 

con la partecipazione de l Segretario Ge nerale S ig. ra ZINGALE dott.ssa Mara 

assume ]a Presidenza il Sig. ra DI COSTA dott.ssa Maria 

il quale riconosciuta legale l'adunanza. in izia la tral1azione dell'argomento di cui all'oggeno, isc ritto 

al Nr. 2 delJ ' ordine del giorno. 
Partecipano inoltre il Sindaco Sig. AMORUSO , e g li 

assessori Sigg. 

Si da atto che a i sensi de ll ' ano 184 ultimo comma dell'Ord. EE.LL. gli scmtatori designati sono i 

consiglieri TOMASI - FARINELLA - LIzza 



Il Presidente invita il Consiglio Comunale a passare alla trattazione del punto 2) 
all'ordine del giorno riguardante la lettura ed approvazione dei verbali delle sedute 
che hanno avuto svolgimento dal 16.04.20 I 4 al 2306.20 14 e precisamente dal Nr. 18 

\al nr. 28. 

Il Presidente dà lettura degli oggetti dei provvedimenti dei suddetti verbali. 

Il cons. Farinella propone la votazione unica per tutti i verbali. 

Nessun altro consicliere chiede di intervenire, penanto, il Presidente pone ai voti la 
proposta. 

Il consigliere Consentino dichiara l'astensione perchè non ha partecipato alle sedute. 

Proceduto si alla relativa votazione, per alzata e seduta, si è avuto il seguente risultato 
accertato dalla Presidenza con l'assistenza degli scrutatori già nominati:Presenti Nr. 
11- Astenunto Nr. l (Consentino) - Votanti Nr. lO - Voti favorevoli Nr. lO. 

In dipendenza dei superiori risultati. 

il, CONSIGLIO COMUNALE 

VISTA la proposta di deliberazione del Dirigente dei [' Settore avente per oggetto: 
"Lettura ed approvazione verbale seduta precedente"; 

VISTO il parere tecruco reso ai sensi dell'art. 53 l ' comma L. 142/90, recepita con 
L.r. 48/9 1, modificato dall'art. 12 della L.r. 30/2000, allegato a far parte integrante del 
presente provvedimento; 

RITENUTO approvare la superiore proposta; 

VISTO l 'Ord. EE.LL. Reg. Siciliana e successive modificazioni ed integrazioni; 

AD UNAINIMITA' DI VOTI e con l'astensione del cosig(iere suddetto 

DELIB E RA 

di approvare la proposta del Dirigente del [' Settore avente per oggetto: 
"Approvazione verbale seduta precedente", nel testo allegato a far parte integrante 
del presente provvedimento. 

http:16.04.20


Proposta di deliberazione del IO Settore, avente per oggetto: "Lettura ed 
approvazione verbale seduta precedente". 

IL DIRIGENTE DEL l° SETTORE 

VISTI i verbali delle sedute consiliari che hanno avuto svolgimento dal 
16.04.2014 al L2- {. LP/h e precisamente dal Nr. 18 al Nr..2J-;r 

VISTO l'Ord. EE.LL. Regione Siciliana e successIve modificazioni ed 
integrazioni; 

VISTO il parere tecnico reso ai sensi dell'art. 53 lO comma L. 142/90, recepita 
con L.r. 48/91, modificato dall'art. 12 della L.r. 30/2000, allegato a far parte 
integrante del presente provvedimento; 

PROPONE 

di approvare i verbali delle sedute consiliari che hanno avuto svolgimento dal 
16.04.2014 al Z?, -Q( lQ! ~ e precisamente dal Nr. 18 al Nr.4J-;;r 

IL DIRIGENTE 

dotto ssa ~~MANCUSO 



l 

SEGRETERIA GENERALE 

VERBALE Nr.18 

SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA 16.04.2014 

\ VERBALE DELLA SEDUTA 

L'anno duemilaquattordici addì venti del mese di marzo alle ore 
19,00, in Nicosia nella sala del Palazzo Municipale, a seguito di 
convocazione disposta dal Presidente del Consiglio dott.ssa Maria DI 
COSTA, previi avvisi consegnati ai signori consiglieri, nei modi e nei 
termini di legge, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria. 

Approvato con delibo C.C. Nr.!&1 delf)J-t3't - LO/4 



Assume la Presidenza la dott.ssa Maria DI COSTA. 
Assiste il Vice Segretario Generale dott.ssa Mara ZINGALE. 

Alle ore 19,00 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: Mancuso Fuoco -
Vega - Bonelli - Farinella - Di Costa - Lizzo - Bonfiglio - Di Pasquale - La Giglia 
Amoroso - Tomasi Trovato - Pidone e Lodico (14). Assenti: Giacobbe - Bruno
Fiscella - Castello - Mancuso A. e Giulio (6). 

Il Presidente constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Vengono nominati scrotatori i consiglieri: Fiscella, Lizzo e Pidone. 

Entrano i consiglieri Fiscella e Giacobbe (16). 

Il cons. Pidone ricorda che il gruppo che rappresenta chiese un incontro al Sindaco 
che però non c'è stato , di conseguenza con comunicato stampa si era chiesto un 
azzeramento della Giunta Comunale per ripartire con un dialogo che coninvolgesse 
tutti i consiglieri. Ciò non c'è stato, per cui dichiara che i consiglieri facenti parte 
dell'art. 4 non fanno più parte dell'Amministrazione Comunale, perchè non è chil!1'6 
dove si voglia andare. /

\ ., ';:
.c)

Il cons. Giacobbe informa di una comunicazione consegnata al Presidente. /'/6' \' 

Si Allontana il cons. Mancuso Fuoco Nr. (15) - Assenti Nr. 5 

Il cons. La Giglia si associa ai precedenti interventi. Come compoIlentè della 
Commissione Elettorale propone di scegliere gli scrutatori con sorteggio anche se la . . 
legge prevede la scelta. 

Il cons. Vega rileva che tutti i gruppi facente parte della Lista Malfitano si stanno 
dissociando. Critica il mancato intervento del Consiglio Comunale all'incontro di 
oggi con la Polizia S. del quale non si era a conoscenza. 

Entrano i consiglieri Mancuso Fuoco e Castello Nr. (17) 

Il cons. Farinella prende atto della dichiarazione del gruppo (art. 4) ma dichiara la 
coerenza del gruppo' a cui appaltiene. Segnala la mancanza di dialogo in Consiglio 
Comunale che non è utile per la città. Condivide la proposta di sorteggio nella scelta 
degli scrutatori per forma più democratica. 

Il cons. Giacobbe invita il Presidente del C.C. a fare una censura per il 
comportamento e le parole del cons. Amoroso usate la scorsa seduta. 



· 


., 

Il Presidente del Consiglio ritiene che sia il cons. Amoruso che il cons. Bonelli siano 
usciti dalle righe. Si è deciso in Conferenza capigruppo di risolvere il problema 
all'interno della Conferenza e non in Consiglio Comunale. 

Si passa alla trattazione del punto l) posto all'ordine del giorno avente per oggetto: 
"Lettura ed approvazione verbali sedute precedenti. ". 

Si allontana il cons. Bonelli P. (16) 

Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto l) 
all'ordine del giorno riguarda la lettura ed approvazione dei verbali deUe sedute che 
hanno avuto svolgimento dal 13.03.2014, al 02.04.2014 e precisamente dal Nr. Il al 
nr.17. 

Il Presidente dà lettura degli oggetti dei provvedimenti del verbale Nr. Il del 
13.03.2014 . 

.. 

Consiglieri Presenti e Votanti Nr. 16 - Voti favorevoli Nr. 16. 

.,'. Approvato ad unanimità di voti il superiore verbale . 

~
., 
., ~esito deUa superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale 


i ){ Presidente dà lettura degli oggetti dei provvedimenti del verbale Nr. 12 del 
./ 19.03.2014. 

Consiglieri Presenti e Votanti Nr. 16 - Voti favorevoli Nr. 16. 

Approvato ad unanimità di voti il superiore verbale. 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale 


11 Presidente dà lettura degli oggetti dei provvedimenti del verbale Nr. 13 del 
20.03.2014. 

Consiglieri Presenti e Votanti Nr. 16 - Voti favorevoli Nr. 16. 

Approvato ad unanimità di voti il superiore verbale. 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale 


Il Presidente dà lettura degli oggetti dei provvedimenti del verbale Nr. 14 del 
20.03.2014. 

Consiglieri Presenti e Votanti Nr. 16 - Voti favorevoli Nr. 16. 

Approvato ad unanimità di voti il superiore verbale. 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale 


Il Presidente dà lettura degli oggetti dei provvedimenti del verbale Nr. 15 del 
25.03.2014. 



Consiglieri Pr~sehtié, VotàhtiNr. 16 - Voti favorevoli Nr. 16. 

Approvato ad linarii.ìnità di Vdti il superiore verbale. 

L'esito della supériqrli.v6iazione viene proclamato al Consiglio Comunale 


IlPtesident.e· dà lettura degli oggetti dei provvedi.ìnenti del verbale Nr. 16 del 
02:04.2614. . 

,. \'.. " . ), ' 

Consiglieri P~esèntie ';Votariti Nr. 16 - Voti favorevoli Nr. 16. 
I

Approv.àto àd ùrìahiinità'di voti il superiore verbale. 

L'esito della·superiòtè.votazione viene proclamato al Consiglio Commlale I 
, ., I 
p Ptesiqente dàiettura degli oggetti dei provvedimenti del verbale Nr. 17 del I 
',. ~ ? ' , 

03.04':2QI4. 'I 
.I

Consiglieri.Presenti e Votanti Nr. 16 - Voti favorevoli Nr. 16. IApproviù;o :ad·'mlani.ìnità di voti il superiore verbale. i 
LieSita.delia superiore votazione viene proclamato al Consiglio Commlale i , .. 
'It 

Si. passa allà trattazione del punto 2) posto all'ordine del giorno avente per oggetto: 
"In't~g:liIzioiÌe delibera CC n. 8/2013 L. r. 17/90. Piano miglioramento ed ~, 
efflclepzaseTvizi di Polizia Municipale per il triennio 2013/2015. ". 

Il Pre,~tdente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto 4) 
all ~ orilirìe del giorno riguarda il piano miglioramento ed efficienza dei servizi della . i 
Polizia' Municipale relativo al triennio 2013/2015, già approvato con delibera C.C. n. ' '; 
gi2~.j3 corredandolo con i dati e modalità di cui alla circolare Assessoriale n. 
1 71~qn: e3/2014., .; 

" .',' f ,,\. ' :,' , 
, '\ '«~ o 

Il .!'resitlente dà lettura dell'oggetto del prowedimento e ricorda l'urgenza per .l'invio 
alla' Réglone Sicilia. Lascia la parola alla dott.ssa Leanza. . 

La doit..sa Lèanza, dirigente proponente illustra la proposta e relaziona in merito alla , 

stessa. .' 
.. I 

Il cons. ' J:.,iztq ricorda che ID conferenza capIgruppO SI è deciso .di approvare 
l'argomento, '. . '. , : 

" ' ' ". \ 

II cons. Vçg~ ~ella qualità di Presidente, fa presente che la IV" Coirunissione "''i-! 
suIl'argomentp ha è.spresso parere favorevole ed invita ad inserire in bilancio il 10% '. ; 

Nessun altro cQr,lsigliere chiede di intervenire, pertanto il Presidente, .pone ai voti la 
proposta . . 

Consiglieri preslintie·. votanti Nr. 16 - Voti favorevoli 16 - Assenti Nr. 4 (Bonelli - ..' 
Bruno - Mancùso A. - Gìulio)., . . . . 



• 

, 

... 

-, 


Approvato ad lUIanimità di voti la superiore proposta. 
L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio ComlUlale 

Il Presidente propone di dichiarare l'atto immediatamente esecutivo, onde provvedere 
agli adempimenti conseguenziali, ed indice la votazione. 

Consiglieri presenti e votanti Nr. 16 - voti favorevoli Nr. 16 

Approvata ad lUIanimità di voti, l'immediata esecutività dell'atto 

L'esito della snperiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale 


Il cons. Lizzo chiede il prelievo del plUlto 6) all'odg riguardante la realizzazione di lUI 
piano carburanti in c.da S. Ono/Tio. 

Il Presidente ed indice la votazione sulla proposta di prelievo del punto 6) all'odg .. 

Consiglieri presenti e votanti Nr. 16 - voti favorevoli Nr. 16 

Approvata ad unanimità di voti, la superiore proposta. 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale 


, 

; '>Si passa alla trattazione del plUltO 6) posto all'ordine del giorno avente per oggetto: 
"~ocietà Nuova Carburanti srl proposta di variante allo strumento urbanistico 
ai sensi dell'a8 del DPR n. 160/2010 per la realizzazione di un impianto di 
carburanti r GPL per autotrazione in c.da S. Onofrio del Comune di Nicosia. 
Approvazione determinazione delIa Conferenza dei Servizi, approvazione 
progetto e adozione variante al P.R.G." 

Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto 6) 
all'ordine del giorno riguarda l'approvazione deJ progetto per la realizzazione di un 
impianto di distribuzione carburanti e GPL per autotrazione in c.da S. Onofrio del 
Comune di Nicosia, da realizzarsi dalla Società Nuova Carburanti S.r.l. e di adottare 
la variante al PRG, modificando la destinazione urbanistica del lotto in-cui ricade il 
distributore carburanti da zona E Verde agricolo a Zona Attrezzatura distributore 
carburante e GPL. 

Il cons. Lizzo fa presente che ha chiesto il prelievo perchè concordato in conferenza 
dei capigruppo. Si tratta di un intervento di un privato su zona privata che potrebbe 
serVire per favorire la concorrew.J.l ed abbattere i.prezzi. Richiama i pareri favore" o.li __ 
di tutti gli Enti interessati e preannuncia il voto favorevole. 

Il cons. Vega richiama il parere favorevole della IV" Commissione e ricorda, come 
già detto dal cons. Lizzo, che il punto è stato argomento della conferenza dei servizi 
nella quale si sono espressi tutti gli Enti interessati in modo favorevole. 

i " • 



Il cons. Pidone unitamente al suo gruppo, dichiara il voto favorevole perchè è un 
servizio in più offerto alla città. C 

ti 
pIl cons. Farinella rileva mancanza di comunicazione tra consiglieri che fa nascere 
Iequivoci. Favorevole ad ogni iniziativa nell'interesse della città purché legittima. 

II consiglieri Di Pasquale e Tomasi dichiarano il voto favorevole. 

Il cons. Giacobbe chiede la lettura. Ritiene utile ed opportuno realizzare su aree 
(

pubbliche un punto carburante e chiede un approfondimento sul tema, con relazione 
1

dettagliata del dirigente, quindi propone il rinvio. 

Il Presidente chiede al cons. Vega se in Commissione è stato presente il Dirigente 
proponente. 

Il cons. Vega, Presidente della 4" Commissione, su domanda del Presidente del 
Cortsiglio, ricorda che in una seduta della Commissione era presente il Dirigente, 
l'argomento è stato trattato in varie sedute. Fa notare, comunque, che tutti gli Enti 
interessati, compresi i Vigili del Fuoco, hanno espresso parere favorevole, quindi _ 
non condivide le . affermazioni 'del cons. Giacobbe. Invita l'Amministrazione/ ci ,ì 
Comunale ad intervenire sulla strada di accesso. / 

Il cons. Lizzo ribadisce che non vuole bloccare un'iniziativa privata. 

Entra il cons. Bonelli p.(17). 

Il cons. Farinella condivide le affermazioni del cons. Lizzo e ricorda che si sono 
tenute diverse sedute della commissione, alla quale il consigliere Giacobbe non ha 
partecipato. Oggi non si sta parlando del Piano Carburanti. 

Il cons. Giacobbe ricorda che il piano carburanti esistente non è attuato. Ritiene che 
se si concedono autorizzazioni in deroga non si attuerà mai. Per questo. motivo lascia 
l'aula. 

Siallontarta il cons. Giacobbe p. (16). 

Il cons. Castello esprime parere favorevole anche se avrebbe preferito che ci fOsse 
stato il dirigente a relazionare. 

Il cons. La Giglia dichiara la propria astensione. 

Il Presidente ricorda che l'argomento è stato molto approfondito, pertaoto pone ai voti 
la proposta. 



• 


, 


Consiglieri presenti e Nr. 16 - Astenuto Nr. 1 ( La Giglia) - Votanti Nr. 15 - Voti 

favorevoli 15 - Assenti Nr. 4 ( - Giacobbe - Bruno - Mancuso A. - Giulio). 

Approvato ad unanimità di voti la superiore proposta . 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale 


Il Presidente propone di dichiarare l'atto immediatamente esecutivo, onde provvedere 

agli adempimenti conseguenziali, ed indice la votazione. 


Consiglieri presenti e Nr. 16 - Astenuto Nr. 1 ( La Giglia) - Votanti Nr. 15 - Voti 

favorevoli 15 - Assenti Nr. 4 ( Giacobbe - Bruno - Mancuso A. - Giulio) 

Approvato ad unanimità di voti l'immediata esecutività dell'atto. 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale 


Si allontanano i consiglieri Amoruso, Pidone, Mancuso F., Giacobbe P.(12) 


Il cons. Vega chiede il prelievo del punto 4) all'odg. 


Si allontanano i consiglieri Lizzo, Bonelli, La Giglia e Bonfiglio che rientrano subito 

dopo P.(12) Assenti Nr. 8. 

, 

. It'presidente propone di aggiornare i lavori consiliari a Mercoled123 aprile 2014 alle 
ore\ 19.00 e pone ai voti la proposta . 

., 
,,·.• ~nsiglieri presenti e votanti Nr. 12 - voti favorevoli Nr. 12 

.-~-Approvata ad unanimità di voti, la superiore proposta di aggiornamento lavori 

consiliari. 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale 


La seduta: viene aggiornata a mercoledì 3 aprile 2014 alle ore 19.00. 

La seduta viene sciolta alle ore 21.35. 
! 

Del che il presente. 

Il Consigliere Anziano Il Presidente Il Segretario Generale 
i Salvato ~dR~,ssa Maria DI COSTA . dott.ssa Mara ZINGALE 

ì~/~Q~~ir-~ ~:;~~ 
I ' .' 



SEGRETERIA GENERALE 

VERBALE Nr. 19 

SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA 23.04.2014 

VERBALE DELLA SEDUTA 

L'anno duemilaquattordici addl due del mese di aprile alle ore 
19,00, in Nicosia nella sala del Palazzo Municipale, a seguito di 
convocazione disposta dal. Presidente del Consiglio la dott.ssa Maria DI 
COSTA, previi avvisi consegnati ai signori consiglieri, nei modi e nei 
termini di legge, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria di 
aggiornamento. 

Approvato con delibo C.C. Nr. ~ del [).1 - <0 ~ - 2J" / '" 

-
 ... 



Assume la Presidenza il Vice presidente la dott.ssa Vincenza TOMASI. 

Assiste il Segretario Generale dott,ssa Mara ZINGALE. 


Alle ore 19,00 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: Mancuso Fuoco -
Vega - Bonelli - Lizzo - Bonfiglio - Fiscella - Castello - La Giglia - Tomasi - Pidone 
e Lodico (Il). Assenti: Giacobbe - Farinella - Di Costa - Bruno - Di Pasquale -
Mancuso A. - Amoruso - Trovato e Giulio (9) . 

. Il Presidente constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Entrano i consiglieri Giacobbe e Amoruso (13). 

Il Vice Presidente ricorda che nella seduta precedente si era proposto il prelievo del 
punto 4) all'ordine del giorno riguardante l'adozione del regolamento per la 
valorizzazione delle attività agro-alimentari locali e pone ai voti la proposta di 
prelievo. 

Il cons. Bonelli, fa rilevare che non è presente l'Amministrazione Comunale che non 
ha riscontrato la disponibilità dimostrata dall'opposizione e per tale motivo 
abbandona l'aula seguito dai consiglieri di F.1. e P.D.. 

Si allontanano i consiglieri Bonelli, Lizzo, Vega, Bonfiglio, Giacobbe e La Giglia (7) 
C'Assenti (13). 

Il Presidente constatata la mancanza del numero legale rinvia di un'ora ai sensi 
dell'art. 30 L.r. 9/86. 

Alla ripresa dei lavori alle ore 20,10 risul'tano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: 
Di Costa - Amoruso - Tomasi -Trovato e Pidone (05). Assenti: Mancuso Fuoco -
Vega - Giacobbe - Bonelli - Farinella - Lizzo - Bonfiglio - Bruno - Fiscella , 
Castello - Di Pasquale - Mancuso A. - La Giglia" Lodico e Giulio (15). 

Assume la Presidenza la dott.ssa Maria DI COSTA. 

Assiste il Segretario Generale dott.ssa Mara ZINGALE. 


Il Presidente constatata la mancanza del numero legale, rinvia la seduta al giorno 
successivo allà médesima ora senza ulteriore avviso di convocazione agli assenti. 

Del che il presente. 

sigliere Anziano Il Presidente del C.C. Il Segretario Generale 
rge~"C\>nnelo AMORUSO dott.s" Mari. DI COSTA dott.ss, Mara ZINGALE 

no""()~" ~..,/\ oi'" t I)J..JCA ' , .. "'<.../'J I V\ 
i ~ ."'/ VA--"P~'-I/~
\ ' .), 

,,~ 
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SEGRETERIA GENERALE 

VERBALE Nr. 20 

SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA 24.04.2014 

VERBALE DELLA SEDUTA\ 

L'anno duemilatredici addl ventiquattro del mese di aprile alle ore 
19,00, in Nicosia nella sala del Palazzo Municipale, a seguito di 
convocazione disposta dal Presidente del Consiglio la dott.ssa Maria DI 
COSTA, previi avvisi consegnati ai signori consiglieri, nei modi e nei 
tennini di legge, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta 
aggiornamento in prosecuzione. 

Approvato con delibo C.C. Nr.Ai del Q 1- 07- - 2.0 (t, 



Assume la Presidenza il Vice Presidente dott.ssa Vincenza TOMASI. 
Assiste il Vice Segretario Generale dott.ssa Mara ZINGALE. 

Alle ore 19,00 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: Mancuso Fuoco -
Vega - Bonelli - Farinella - Lizzo - Castello - Di Pasquale - La Giglia - Amoruso -
Tomasi - Trovato - Pidone e Lodico (13). Assenti: Giacobbe - Di Costa - Bonfiglio 
Bruno - Fiscella - Mancuso A. e Giulio (7). 

li Presidente constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Vengono nominati scrutatori i consiglieri: Mancuso Fuoco - La Giglia e Lodico. 

Partecipano gli assessori: Scancarello - Amoruso e Scarlata. 

Entra il cons. Bonfiglio (14). 

li Vice Presidente ricorda che si deve votare il prelievo.del punto 4) all'O.d.G. e lo 
pone al voti. 

Presenti e Votanti Nr. 14 - Voti favorevoli Nr. 14. 
Approvato ad unanimità di voti, il prelievo del punto 4) all'O.d.G. 
L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio ComUnale. 

Si pa:ssa alla trattazione del punto 4) posto all'ordine del giorno avente per oggetto: 
"Tutela e valorizzazione attività agro-alimentari tradizionali locali. Istituzione 
DE.C.O. (Denomin'azione Comunale di Origine). Adozione regolamento. ". 

Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto 4) 
all'ordine del giorno riguarda l'approvazione del regolamento comunale per la 
valorizzazione' delle attività agro-alimentari locali, con l'istituzione della DE. CO. 
(Denominazione comunale di origine) composto da or. 12 articoli. 

Il Vice Presidente dott.ssa Tomasi, introduce l'argomento e cita la relazione del 
dirigente ing. Testa Camillo e il parere che è favorevole. 

Il cons. Amoruso propone di scegliere il logo e lascia la parola all'assessore Scarlata 
che relaziona sulla DE. CO. 

Elitra il cons. Giacobbe (15). 

Il cons. Lizzo preannuncia voto favorevole perché la proposta è di carattere 
costruttivo anche se èUI', marchio poco riconosciuto dal mercato. E' c..'munque un 
primo passo per far cono:cere i prodotti locali. Preferisce illogo or. 1. 

'. 

, 

", 
, 

: 



Il cons. Farinella vota favorevole anche perché in questo modo il prodotto tipico ha 
un riconoscimento ed un punteggio in più. Serve anche ai produttori per fare gruppo. 
Preferisce il lago or. l. 

Il cons. Vega esprime parere favorevole, unilamente al cons. Bonfiglio. Ritiene che 
nel territorio ci sono tanti prodotti tipici che vanno valorizzati con impegno di tutti. 
Preferisce 'illogo or. l. 

Il cons. Di Pasquale si augura che la DE.C.O. possa essere un trampolino di lancio 
per migliorare o promuovere le aziende del territorio. Ritiene che si siano persi tanti 
prodotti tipici e soprattutto le lavorazioni tradizionali. Spera che questo serva agli 
Amministratori Comunali per sentire le esigenze degli imprenditori locali ed invita 
l'Amministrazione Comunale ad organizzare eventi promozionali. Vota favorevole ed 
esprime preferenza per il lago or. l. 

Il cons. Giacobbe rappresenta che sarebbe stato opportuno fare incontri tematici con i 
produttori per far si che il marchio possa essere veramente un simbolo di qualità con 
un ritorno economico. Questa attività sarebbe tipica dell'ASSP, che ha tutti i titoli per 
potere lavorare. Esprirrie voto favorevole ma ritiene che l'Amministrazione Comunale 
non ha idee e sicuramente anche questo non avrà seguito. Come gruppò preferiscono 
il logo Dr. 2. 

Entra l'assessore Farinella. 

ncons. Bonelli vota per il1ogo or. l. 

n cons. Castello ricorda il voto favorevole. espresso in Commissione e. preferisce il 
lago Dr. l. 

Il cons . Lodico vota favorevole e preferisce il lago Nr. l .. 

n cons. Pidone vota favorevole ed invita la Commissione a valutare la qualità del 
prodotto· anche se non si tratta di un marchio di qualità: La Commissione deve 
pretendere che il prodotto abbia determinate caratteristiche. Preferisce illogo or. 2. 

Nessun . altro consigliere· chiede di intervenire, pertanto, il Vice Presidente pone ·ai 
voti, per alzata e seduta, la proposta: 

Consiglieri presenti e votanti Nr. 15 - Voti Favorevoli Nr. 15 - Assenti N. 9 (Di 

Costa - Bruno - Fiscella -Mancuso A. e Giulio). 

Approvato ad unanimità di voti, il punto 4) all'O.d.G .. 

L'e.sito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 


Il cons. Amoruso propone il prelievo del punto 15) riguardante l'approvazione del 
regolamento del nuovo SUAP Nicosia all'O.d.G .. 

Il Vice Presidente pone ai voti, per. alzata e seduta, la proposta di prelievo del punto 
15}all'odg. 



Consiglieri Presenti e Votanti Nr. 15 - Voti favorevoli Nr. 15. 
Approvato ad unanimità di voti, il prelievo del punto 15) all'O.d.G.. 
L'esito della "uperiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 

Si passa alla, trattazione del punto 15) posto all'ordine del giorno avente per 
oggetto:"Approvazione regolamento del nuovo SUAP Nicosia ai sensi del DPR 
160/2010". 

Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto 15) 
all'ordine del giorno riguarda l'approvazione del nuovo regolamento di 
organizzazione e funzionamento dello Sportello Unico per le attività produttive ai 
sensi del DPRn. 160/2010 e i suoi allegati. 

Il Vice Presidente dott.ssa Tomasi, introduce l'argomento e lascia la parola all'arch. 
Farinella. 

L'architetto Farinella, capo servizio Urbanistica, relaziona in merito alla proposta, 
richiamando la normativa vigente e le novità. Per attivare il SUAP a regime si è ,J. " '. 

stabilito un progranuna con fasi successive. Una importante è questa di approvazione ;;;' :[ ) 
del Regolamento. I:;::" ' 

Ilcons. Castello, nella qualità di Presidente ricorda il lavoro della li" Commissione ~. 
ed il voto favorevole. Conferma il voto favorevole espresso in Commissione. 

Il cons. Giacobbe si sarebbe aspettato una relazione più dettagliata dall'arch. Farinella 
e, vuoie chè si leggano tutti gli articoli del regolamento. Si sarebbe anche aspettato 
maggio'ri chiarimenti dal Presidente della Commissione con una relazione dettagliaia. 
Ciiiede di ,conoscere l'organizzazione dello sportello e se è ' stato inserito' èome 
obiettivo assegnato ai dirigenti. 

Il S.egretario chiarisce che è un adempimento obbligatorio per legge sul quale si é già 
ln ' ritardo. L'arch Farinella aggiunge informazioni sull'organizzazione, che, 
comunque, è illustrata negli atti. Continua ,richiamando un atto organizzativo di 
febbraio del dirigente con il quale oltre all'organizzàzione si è data priorità allo SUAP 
viste le scadenze normative. Apicale dello sportello è il dirigente, responsabile 
tecnico l'architetto Farinella ed un amministrativo la sig Farana. 

Il Vice Presidente ricorda che il regolamento è stato a disposizione dei Consiglieri per 
lungo tempo e la Commissione ha proprio il compito di approfòndire l'argomento. 
Precisa che le '.ariffe sono state deliberate dalla Giunta Comunale. 

Il còns. Lizz<> ri'corda che ha approfondito l'argomento in Cci,imissione. I Consiglieri 
ComUnali h.Ll1o avuto il tempo per approfondire. A tal ttìne per ogni Consiglio 



Comunale si prende il giorno proprio per studiare i fascicoli. E' cambiata la norroa, 
tutto si fa on-line, il SUAP diventa interfaccia. Ritiene non vi sia necessità di leggere 
tutti gli articoli. E' obbligo del Consigliere Comunale, per onorare il mandato, 
approfondire gli argomenti. 

L'arch. Farinella precisa che quando si propone un provvedimento 
all'Amministrazione Comunale lo si fa con consapevolezza e professionalità. Il 
servizio che coordina ha cercato in poco tempo di colmare un gap di anni. Il servizio 
è stato riorganizzato con un atto organizzativo del dirigente poiché interno al settore. 
Si è cercato di definire i tempi dei procedimenti. Si sono accorpate anche le attività 
dell'edilizia. Il regolamento è stato meditato e si è fatta buona prassi dei regolamenti 
delle realtà che funzionano meglio, guardando all'intero territorio nazionale. Il SUAP 
è l'unico punto di accesso, con tempi e procedure cerle anche per gli Enti terzi. Anche 
le tariffe sono il risultato di indagini in tutta Italia e per competenza sono state 
approvati dalla Giunta Comunale. 

Il cons. Amoruso esprime solidarietà all'U.T.C. ed apprezza l'impegno profuso nel . . . 
lavoro eseguito . . 

~ .' , , \ 

! "Esce il cons. Mancuso F. (14). 

li
I 

cons. Bonelli crede sia una proposta dell'U.T.C. che possa favorire i cittadini per 
L/cui vale la pena approvarlo. . .. ' . .. 

Il cons. Giacobbe preannuncia che non vota perché non conosce il regolamento .. 

11 cons. Pidone, visto che è uno strumento che serve, va votato. Ritiene che si sarebbe 
dovuto adottate prima perché favorisce i cittadini. 

Esce l'Assessore Scancarello. 

Il cons. Farinella ritiene che i Consiglieri Comunali debbano essere a favore dei 
cittadini e non l'uno contro l'altro. Ha letto il regolamento ma avrebbe votato 
comunque perché si fida del lavoro degli uffici. Esprime voto favorevole. 

Nessun altro consigliere chiede di intervenire, pertanto, il Vice Presidente pone ai 
voti, pel" alzata e seduta, la proposta. 

Consiglieri Presenti Nr. 14 - Votanti Nr. IO - Astenuti Nr. 4 (La Giglia, Bonfiglio, . . 
Vega e Giacobbe) - Voti favorevoli Nr. lO - Assenti N. 6 (Di Costa - Bruno 
Fiscella -Mancuso A. Mancuso F. e Giulio). 

Approvata ad unanimità di voti e con l'astensione dei consiglieri suddetti la superiore 

proposta . 


.. L'esito de;)!a superiore votazione viene proclainato al Consiglio Comunale. 



Il Vice Presidente propone l'aggiornamento dei lavori consiliari a lunedl p.v. 

Si allontanano i ·consiglieri Giacobbe, La Giglia, Bonfiglio, Vega , Bonelli e Lizza 
(7). assenti Nr. I 3. 

Il Vice Presidente constata la mancanza del numero legale per delibera in seduta di 
prosecuzione scioglie la seduta. 

La seduta viene sciolta alle ore 20,50. 

r 
( 

Del che il presente. 

8.Pres 

~\~ V. 

ente Il Segre rio Generale 
dott.ssa l~~INGALEMASI 

I 
I 

( 
( 



SEGRETERIA GENERALE 

VERBALE Nr. 21 

. SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA 07.05.2014 

VERBALE DELLA SEDUTA 


. L'anno duemilaquattordici addì sette di' del mese di maggio alle ore 
18,30, in Nicosia nella sala del Palazzo Municipale, a seguito di 
convocazione disposta dal Presidente del . Consiglio la dott.ssa Maria DI 
COSTA, previi avvisi consegnati ai signori consiglieri, nei modi e nei 
termini di legge, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria. 

Approvato con delibo C.C. Nr. hl del (Q {-(9 t -Cfo (fr 



-- ---

Assume la Presidenza la dott.ssa Maria DI COSTA. 
Assiste il Segretario Generale dott.ssa Mara ZINGALE. 

Alle ore 18,30 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: Vega - Giacobbe -

Farinella - Di Costa - Lizzo - Bruno - Castello - Di Pasquale - La Giglia - Tomasi 
(IO). Assenti: Mancuso Fuoco - BoneUi - Bonfiglio - Fiscella - Mancuso A. -

Amoruso - Trovato - Pidone - Lodico e Giulio (10). 


Partecipa l'assessore Scarlata. 

Il Presidente constatato che non si è raggiunto il numero legale per deliberare, rinvia 

la seduta di un'ora a norma dell'art. 30 della.L.r. 9/86. 


La seduta viene rinviata alle ore 19.30. 

Alla ripresa dei lavori alle ore 19.30, risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: 

Vega - Farinella - Di Costa - Mancuso A - La Giglia - Tomasi - Pidone - Lodico (8). 


" Assenti: Mancuso Fuoco - Giacobbe - Bonelli - Lizzo - Bonfiglio - Bruno - Fiscella 
Castello - Di Pasquale -. Amoruso - Trovato e Giulio (12). 

Assume la Presidenza la dott.ssa Maria DI COSTA. 
Assiste il Segretario Generale dott.ssa Mara Zingale 

Il Presidente constatato che non si è raggiunto il numero legale per deliberare, rinvia 

la seduta, al giorno successivo alla medesima ora, senza ulteriore avviso di 

convocazione agli assenti. 


La seduta viene sciolta alle ore 18,30. 

Del che il presente. 

Il Consigliere Anziano Il Presidente Il Segretario Generale 

. Salvatore :!.J;\d';~ dott.ssa Maria Di Costa 


~O~ (t~:;:;..~~ 

.. 

I 
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SEGRETERIA GENERALE 

~JUBALENr.22 

SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA 08.05.2014 

~JUBALEDELLASEDUTA 

L'anno duemilatredici addì otto del mese dì maggi.o alle ore 18,30, 
in Nicosia nella sala del Palazzo Municipale, a seguito di convocazione 
disposta dal Presidente del Consiglio la dott.ssa Maria DI COSTA, previi 
avvisi consegnati ai signori consiglieri, nei modi e nei termini di legge, si è 
riunito. il Consiglio Comunale in seduta ordìnaria di prosecuzione. 

Approvato con delibo C.C. Nr. .JJ.del [21 - 8 r-W/4 

http:JUBALENr.22


Asswne la Presidenza il Presidente dott.ssa Maria DI CaSTA. 
Assiste il Vice Segretario Generale dott.ssa Mara ZINGALE. 

Alle ore 18,30 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: Giacobbe - Di Costa

Lizzo - Bruno - Castello - Di Pasquale - Mancuso A. - La Giglia - Amoruso - Tomasi 

(lO). Assenti: Mancuso Fuoco - Vega - Bonelli - Farinella - Bonfiglio - Fiscella 
Trovato - Pidone - Lodico e Giulio (lO). 


Il Presidente constatata la presenza del numero legale ln seduta ordinaria di 
prosecuzione, dichiara aperta la seduta. 

Vengono nominati scrutatori i consiglieri: Mancuso A. - Castello e Bruno. 

Partecipano gli assessori: Amoruso e Farinella. . 
' 

Entrano i consiglieri: Bonfiglio - Trovato e Fiscella (13) Assenti (7).. . 
\ " \ ~ 

Il ~ons . Lizzo (comunica che ieri sulla bolletta dell'acqua vi era un ulteriore deposito r . . . 
cauzionale). Acqua Enna continua a vessare i cittadini. Chiede all'Amministrazione ~. 
Comunale.di chiedere la revoca (di questa nuova tassa). Lamenta cattiva gestione nei 
lavori che lasciano le strade in cattive condizioni. 

Il cons. Giacobbe chiede al Vice Sindaco di relazionare in merito alle eventuali 

comunicazioni dell'ANAS, al diserbante per i cigli stradali per sapere che tipologia di 

prodotti usa soprattutto per le scuole rurali specialmente per quella di c.da Marrigo. 

Invita a fare controlli ed attende risposta. 


SI passa alla trattazione deJpunto l) posto all'òrdine del giorno ~vente per oggetto: 

"Servizio di ritiro, trasporto e smaltimento carcasse animali Cat. 1 REG.CE 

1~69199. Affidamento ed imputazione spesa - CIG N. ZA80C23F98 • 


. Ricano'cimento debito fuori bilancio. ". 

Il 'Ptesidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto 1) 

.·posto àll'ordine del giorno riguarda il riconoscimento del debito fuori bilancio pari 


. " :aJi~§omma complessiva di € 610,00 IV A compresa quale importo dovuto alla ditta 
Ew-ecuperi S.r.l. con sede a Caltanissetta per il servizio di ritiro, trasporto e 
;§maltimento, tramite incenenmenio, delle carcasse canine. 

11 Pre~id~~t~ introduce l'argomento ricordando i pareri della Commissione, del 

Collegiò"dei 'Revisori che sono favorevoli e l'attestazione finanziaria del dirigente 

l:uffidò finanziario 

, . ' 

Il cons, eàstello nella qualità di Presidente della 2" Commissione, comunica il 

parere Cavorevole espresso in Commissione. 


http:Comunale.di


Entra il cons. Farinella (14). 

Il cons. Giacobbe chiede spiegazioni alla dott.ssa Quattrocchi sul debito. 

Entra il coos. Mancuso F. (15) 

Nessun altro consigliere chiede di intervenire, pertanto, il Presidente pone ai voti la 

proposta. 


Consiglieri presenti e votanti Nr. 15 - Voti Favorevoli Nr. 15 -Assenti N. 05 (Vega

Bonelli, Pidone, Lodico e Giulio). 

Approvata ad unanimità di voti la superiore proposta. 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 


""C,.,., di inviare copia del presente provvedimento alla Corte dei Conti; 
. '(\'\ 

3
:):YÌJ Presidente propone di dichiarare l'atto immediatamente esecutivo, onde provvedere 

1 gli adempimenti conseguenziali, ed indice la votazione . 
. * 

, .' Consiglieri presenti e votanti Nr. 15 - Voti Favorevoli Nr. 15 - Assenti N. 05 (Vega-
Bonelli, Pidone, Lodico e Giulio) 
Approvata ad unanimità di voti, l'immediata esecutività dell'atto. 
L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 

Si passa alla trattazione del punto 2) posto all'ordine del giorno avente per oggetto: 
"Causa civile Spalliua Giuseppa cJComune di Nicosia e Serit Sicilia SpA. 
Riconoscimento debito fuori bilancio per spese di lite. RlPROPOSIZIONE. ". 

Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunalè che 'J'argomento di cui al punto 2) 
posto all'ordine del giorno riguarda il riconoscimento della legittimità del debito fuori 
bilancio per la quota a carico del Comune di Nicosia per le spese di lite, in esecuzione 
alla sentenza n. 289/13 del Giudice di Pace di Nicosia dell'importo complessivo di € 
L062,57. 

Il Presidente 'introduce l'argomento e ricorda che già il Consiglio Comunale l'aveva 
trattata, ma non,essendoci i pareri l'ha rinviata. Sottolinea che adesso vi sono i pareri 
favorevoli della Cornrriissione, del Collegio dei Revisori e l'attestazione finanziaria 
del dirigente dell'ufficio frnanziario. Lascia la parola al'dirigente del IV Settore. 

Enttano i consiglieri: Pidone e Bonelli (17). 

ESè" il cons. Fiscella (16). 

Il cons. 'Giacobbe dichiara di astenersi da questo e dai successivi, perché 'nòn intende 
votare debiti fuori bilancio frnché non sarà fatta una ricognizione generaie che ponga 



fine all'abitudine degli Anuninistratori Comunali di ricorrere con urgenza a spese che 
concretizzano Debiti fuori bilancio e che comportino quanto da lui evidenziato in una 
nota scritta, alla quale ha risposto solo il Segretario Generale. 

Il cons. Lizzo, contrariamente a quanto affermato dal Sindaco, ritiene che i Debiti 
fuori bilancio si contraggono continuamente ed usualmente. Preannuncia voto 
favorevole. 

Il cons. Farinella, nell'interesse dell'Ente e per non aumentare l'onere sul bilancio, 

invita tutti a votare come, del resto, ha fatto in passato votando Debiti fuori bilancio 

di tutte le Amministrazioni Comunali che si sono succedute contrariamente ad alcuni 

Consiglieri Comunali che non si assumono responsabilità e non considerano 

l'interesse deUa città. 


Entra il Sindaco. 


Il cons. Pidone è disposto a votare ma va fatta chiarezza sui Debiti fuori bilancio. ( 

Ribadisce che non si possono fare ne si possono riconoscere spese non necessarie che ' 

danno luogo a Debiti fuori bilancio. Raccomanda oculatezza riella spesa. 


Nessun altro consigliere chiede di intervenire, pertanto, il Presidente pone ai voti la 

proposta. 


Consiglieri Presenti Nr. 16 - Votanti Nr. 14 - Voti favorevoli Nr. 14 - Astenuti Nr. 2 

(Giacobbe e La Giglia). Assenti Nr. 4 (Vega, Fiscella, Lodico, Giulio). 

Approvato ad unanimità di e con l'astensione dei consiglieri suddetti la superiore 

proposta 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 


di inviare copia de.! presente provvedimento aUa Corte dei Conti; 


Il Presidente propone di dichiarare l'atto immediatamente esecutivo, onde provvedere 

agli adempimenti conseguenziali, ed indice la votazione. 


Consiglieri Presenti Nr. 16 - Votanti Nr. 14 - Voti favorevoli Nr. 14 - Astenuti Nr. 2 

(Giacobbe e La Giglia). Assenti Nr. 4 (Vega, Fiscella, Lodico ,Giulio) 

Approvata ad unanimità di voti e con l'astensione dei consiglieri suddetti, l'immediata 

esecutività dell'atto. . 
 ." ' . . 
L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 

Si' paSsa alla trattazione del punto 3) posto all 'ordine del giorno avente per oggetto: 
"Ptoposizione giudizio di appello avverso sentenza Nr. 46/07 resa nel giudizio 
<.'ivile .ptomosso innanzi al Tribnnale di Nicosia dal Sig. Càmpione, Vincenzo 
e/Cò'minie , di Nicosia. Riconoscimento debito fuori bilancio per ,liquidazione 
coMpetenze all'avv. Angela Anello incaricata con delibera di G.M. n~; 309/17.
RlPROPOSIZIONE.". ' , '. 



Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale ache l'argomento di cui al punto 3) 
posto all'ordine del giorno riguarda il riconoscimento della "legittimità del debito fuori 
bilancio dell' importo complessivo di € 1.372,59, per le maggiori spese legali rispetto 
all'impegno di spesa assunto, da liquidarsi in favore all'avv. Angela Anello incaricata 
con delibera G.M. nr. 309/07, per il Giudizio di appello avverso sentenza n. 46/07 
resa nel giudizio civile innanzi al Tribunale di Nicosia dal Sig. Campione Vincenzo 
e/Comune di Nicosia, 

Il Presidente introduce l'argomento e ricorda i pareri favorevoli della Commissione, 
del Collegio dei Revisori e l'attestazione finanziaria del dirigente dell'ufficio 
finanziario. Lascia la parola al dirigente del IV Settore, che relaziona. 

Il Dirigente, dott.ssa Leanza, ricorda l'orientamento della Corte dei Conti, che sugli 
incarichi legali invita ad impegnare sin dall'inizio la cifra occorrente per la parcella 
monitorandone l'andamento. Per questa tipologia, infatti, i Debiti fuori bilancio 
portati in Consiglio Comunale sono precedenti al 2007 anno in cui è emerso questo 
òrientamento della Corte dei Conti e l'ufficio si.è adeguato. 

Il cons. Farinella sottolinea che non entra nel merito ma approva sic et simpliciter. 

Il cons. Giacobbe chiede che sia riportata la dichiarazione come nella precedente 
delibera e. cioè: di astenersi da questo e dai successivi, perché non intende votare 
debiti fuori bilancio finché non vi sarà una ricognizione generale che ponga fine 
all'abitudine degli Amministratori Comunali di ricorrere con urgenza a spese che 
concretizzano Debiti fuori bilancio e che comportano quanto da lui evidenziato in una 

. . . 
nota scritta, alla quale ha risposto solo il Segretario Generale. 

. . 

Nessun altro consigliere chiede di intervenire, pertanto, il Presidente pone ai voti, per 
alzata e seduta, la proposta. . 

Consiglieri Presenti Nr. 16 - Votanti Nr. 15 - Voti favorevoli Nr. 15 - Astenuti Nr. 1 
(Giacobbe). Assenti Nr. 4 (Vega, Fiscella, Lodico, Giulio). 
Approvato ad unanimità di e con l'astensione del consigliere suddetto la superiore 
proposta 
L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 

di inviare copia del presente provvedimento alla Corte dei Conti; 
• 

Il Presidente propone di dichiarare l'atto immediatamente esecutivo, onde provvedere 

agli. adempimenti conseguenziali, ed indice la votazione. 


Consiglieri Presenti Nr. 16 - Votanti Nr. 15 - Voti favorevoli Nr. 15 - Astenuti ·Nr. l 

(Giacobbe) - Assenti Nr. 4 (Vega, Fiscella, Lodico, Giulio) 

Approvata ad unanimità di voti e con l'astensione del consigliere suddetto, 

l'immediata esecutività dell'atto. 




Si passa alla trattazione del punto 4) posto all'ordine del giorno avente per oggetto: 

"Ricorso in opposizione ad ingiunzione di pagamento dinnanzi al Tribunale di 

Nicosia dal Sig. Campione Vincenzo e/Comune di Nicosia. Riconoscimento 

debito fuori bilancio per liquidazione competenze alI'avv. Angela Anello 

incaricata con delibera di G.M. nr. 65/03. RIPROPOSIZIONE. ". 


, 
Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto 4) 

posto all'ordine del giorno riguarda il riconoscimento della legittimità del debito fuori 

bilancio per le maggiori spese legali rispetto all'impegno assunto dell'importo 

complessivo di € 1.777,46 da liquidarsi in favore dell'avv. Angela Anello, incaricata 

dal Comune con delibera di GM n. 65/06, per il ricorso in opposizione ad ingiunzione 

di pagamento innanzi al Tribunale di Nicosia dal signor Campione Vincenzo 


.~e/Comune di Nicosia. <, , J, 
~ 

. 
.' ,. 


Il Presidente introduce l'argomento e ricorda che vi sono i pareri favorevoli della .". .:"' c 

Commissione, del Collegio dei Revisori e l'attestazione finanziaria del dirigente ·.. · ' , 

dell'ufficio finanziario. Lascia la parola al dirigente del IV Settore, dirigente '" 
..... . .'_. 
proponente. 

Il Dirigente, dott.ssa Leanza, relaziona in merito. 

Il cons. Giacobbe dichiara di astenersi per quanto già detto in precedenza. 

Nessun altro consigliere chiede di intervenire, pertanto, il Presidente pone ai voti, per 

alzata e seduta, lapioposta. 


Consiglieri .Presenti Nr. 16 - Votanti Nr. 15 - Voti favorevoli Nr. 15, Astenuti Nr. 1 

(Giacobbe). Assenti Nr. 4 CVega, Fiscella, Lodico , Giulio). 

Approvata ad unanimità di voti e con l'astensione del consigliere suddetto la 

superiore proposta. 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 


di inviare copia del presente provvedimento alla Corte dei Conti; 

. nPre~idente propone di dichiarare l'atto immediatamente esecutivo, onde provvedere 
agli àgémpimenti conseguenziali, ed indice la votazione, per alzata e seduta. 
~ <CI. > O" 

.COl'si!i:lleri Presenti Nr. 16 - Votanti Nr. 15 - Voti favorevoli Nr. 15 - Astenuti Nr. 1 


. (0iacobbe).- Assenti Nr. 4 (Vega, Fiscella, Lodico, Giulio) 

Approvat;!. .ad unanimità di voti e con l'astensione del consigliere suddetto, 

l'immed@ta ~secutività dell'atto. 

L'esito della supetiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 




Si passa alla trattazione del punto 5) posto all'ordine del giorno avente per oggetto: 
"Giudizio promosso dinnauzi al Tribunale di Nicosia dai Sigg.ri Sorbera 
Carmelo e Campione Rosa. Riconoscimento debito fuori bilancio per 
liquidazione competenze all'avv. Angela Anello incaricata con delibera di G.M. 
nr. 45/06. RIPROPOSIZIONE. ". 

Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto 5) 
posto all'ordine del giorno riguarda il riconoscimento della legittimità del debito fuori 
bilancio dell'importo complessivo di € 5.058,78 per le maggiori spese legali rispetto 
all'impegno di spesa assunto, da liquidarsi in favore dell'avv. Angela Anello, 
incaricata dal Comune per il giudizio promosso d'innanzi al Tribunale di Nicosia dai 
Signori Sorbera Carmelo e Campione Rosa .. 

Il Presidente introduce l'argomento e ricorda che vi sono i pareri favorevoli della 

- Commissione, del Collegio dei Revisori e l'attestazione finanziaria del dirigente 


dell'ufficio finanziario. Lascia la parola al dirigente del IV Settore, che relaziona. 


Il cons. Giacobbe dichiara di astenersi per quanto dichiarato nel precedente punto . 

.. 
Nessun altro consigliere chiede di intervenire, pertanto, il Presidente pone ai voti, per 
alzata e seduta, la proposta. 

Consiglieri Presenti Nr. 16 - Votanti Nr. 15 - Voti favorevoli Nr. 15 - Astenuti Nr. l 
(Giacobbe). Assenti Nr. 4 (Vega, Fiscella, Lodico, Giulio). 
L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 

di inviare copia del presente provvedimento alla Corte dei Conti; . . 

Il Presidente propone di dichiarare l'atto immediatamente esecutivo, onde provvedere 
agli adempimenti "conseguenziali, ed indice la votazione per alzata e seduta. 

Consiglieri Presenti Nr. 16 - Votanti Nr. 15 - Voti favorevoli Nr. 15 - Astenuti Nr. l· 

(Giacobbe) - Assenti Nr. 4 (Vega, Fiscella, Lodico, Giulio) 

Approvatà "ad unanimità di voti e con l'astensione del consigliere suddetto, " 

['immediata esecutività dell'atto. 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 


Escono i consiglieri: Bruno - Di Pasquale - Bonfiglio e Mancuso F. (12) - Assenti 
Nr. 8 . • 

. . 
SI passa alla 'trattazione del punto 6) posto all 'ordine del giorno avente per oggetto: 
"Giudizio promosso dinnanzi al Giudice di Pace di Nicosia dai Sigg.ri Modica 
Giuseppa e Zappa Giuseppa e/Comune di Nicosia. Riconoscimento debito fuori 



bilancio per liquidazione competenze all'avv. Angela Anello iucaricata . con 

delibera di G.M. nr. 44/06. RlPROPOSIZIONE. ". 


Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto . 6) 

all'ordine del giorno riguarda il riconoscimento del debito fuori bilancio' .'. per. le 

maggiori spese legali dell'importo complessivo di € 705,72 rispetto all'iriì.p~gnq ,di 

spesa assunto da Iiquidarsi in favore dell'avv. Angela Anello, incaricata dal C{)IIltin~ 


con delibera GM n. 44/06 per il giudizio promosso innanzi al Giudice di pace di 

Nicosia dai Signori Modica Giuseppe e Zappa Giuseppa e/Comune di Nicosia. . . 


Il Presidente dà lettura della proposta e fa presente che manca il parere del C~lIegio 

dei revisori dei Revisori dei Conti. 


Il cons. Castello propone il rinvio del punto al prossimo Consiglio Comunale al fine 

di acquisire il parere del Collegio dei Revisori dei Conti. 


Nessun altro consigliere chiede di intervenire, pertanto, il Presidente pone ai voti, per 

alzata e seduta, la proposta di rinvio del punto 6) all'ordine del giorno formulata dal 

cons. Castello. 


Consiglieri presenti Nr. 12 - votanti Nr. Il - Voti Favorevoli Nr. Il - Astenuti Nr. l 

(Giacobbe) assenti: Mancuso F., Vega, Bonfiglio, Bruno, Fiscella, Di Pasquale, 

Lodico e Giulio) . 

Approvato ad unanimità di voti il rinvio del punto 6) all'O.d.G .. 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 


Si passa alla trattazione del punto 7) posto all 'ordine del giorno avente per. oggetto: 

;'Contenzioso civile Comune di Nicosia contro Palillo Maria + 4. Sentenza n. 

261/2012. Condanna al pagamento delle spese proc~suali ecro per entrambi i 

gradi di giudizio. Riconoscimento debito fuori bilancio.". 


Il Presi<:iente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto 7) 

posto all'ordine del giorno riguardà il riconoscimento del debito fuori bilancio pari 

alla somma complessiva di € 12.644,44 per il pagamento delle spese processuali e di 

CTU nei . limiti di quanto effettivamente pagato, in favore dei Signori Palillo-Fulco, 

giasto quanto disposto dalla Corte di Appello di Caltanissetta con sentenza Nr. 

261112 del 06/06/2012 . 


. Ì{l'r~~l(jente introduce l'argomento e ricorda i pareri favorevoli della Commissione, . 
aèl Ci:>!i.egìo dei Revisori e l'attestazione finanziaria del dirigente dell'ufficio 
fuiJmzìatiè. Lascia la parola al dirigente del IV Settore che relaziona . 

. Il Presidellte si allontana (presenti Il) per dovere di astensione, ai sensi dell'art. 78 
b:Ji;gs ~67/2000. 

.\,:1:',,:\: J .' 'I 

Siaitbritàna ìkons. Amoruso(IO). 



Entra il consigliere Di Pasquale (II). 


Nessun consigliere chiede di intervenire, pertanto, il Presidente pone al voti, per 

alzata e seduta, la proposta. 


Consiglieri Presenti Nr. II - Votanti Nr. 9 - Voti favorevoli Nr. 9 - Contrari Nr. 2 

(Giacobbe e La GigJja). Assenti Nr. 9. 

approvata a maggioranza di voti la superiore proposta 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 


di inviare copia del presente provvedimento alla Corte dei Conti; 


Il Presidente propone di dichiarare l'atto immediatamente esecutivo, onde provvedere 

agli adempimenti conseguenziali, ed indice la votazione per alzata e seduta. 


Consiglieri Presenti Nr. 11 - Votanti Nr. 9 - Voti favorevoli Nr. 9 - Contrari Nr. 2 

(Giacobbe e La Giglia). Assenti Nr. 9 -, 

approvata a maggioranza di voti l'immediata esecutività dell'atto 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 


~., .:./ Rientrano il Presidente e il Vice Sindaco (13). 

Il cons. Tomasi propone al Consiglio Comunale di prelevare il punto 16) alI'O.d.G. 
anche per evitare di incorrere in altri Debiti fuori bilancio. 

Il cons. Giaéobbe vota contrario. 

Il c"ns. Tomasi ritira la proposta. 

Il cons. Bonelli invece propone e chiedé che si prosegua con l'ordine atteso che la 
richiesta di revoca in autotutela se non fatta può comportare danni per i Consiglieri 
Commrl!1i:çhiede il prelievo del punto Il) all'odg. 

' ."~~ ',t .' " \:, . ,.,.. ,' , . 

Il cons. farin~lIaeCast~llo conc.ordano con la proposta del cons. Bonelli di prelevare 
ilp1,lilto ~ì) àU'O.d.G. ~ . . c. " . .. 

1· ~J..·:;'~'{"ft.' j.,-.:., ';,...·~~(~:,'r : i . l , .,},. , ' " . 

IrV..'Pf!,,~ident7 pOI'l,~ 1lÌ voti laproposl!4J p,r~lìéY'i:ì"llèl punto Il) all'odg . 
.1._ -~l'" "", r ~,' 

. /, .1, ' ' '.' 

l're~epp e V Qtlm~iNj,. ';13"-. Yoti favorevo~ ~~/!.:Z '_. Ct>ntrari Nr. I (Giacobbe), 
ApprQvato'ad unanimitàdfvoti; Ilprelievo·delpunto ì I) alI'O.d.G. . 
L'esIfodelIa superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. . .. . 

Eiii:tg ìl cons. Bo~figlib (14). 


. . ' ', .l'-.... .:. . 



Si passa alla trattazione del punto 11) posto ali' ordine del giorno avente per oggetto: 
"Casa Circondariale di Nicosia. Relazione dell'Amministrazione Comunale.". 

n Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto 11) 
posto all 'ordine del giorno riguarda la relazione dell'Amministrazione Comunale 
sulla Casa Circondariale di Nicosia. Apre la discussione, introduce l'argomento e 
lascia la parola al Sindaco. 

n Sindaco innanzi tutto rinnova la disponibilità a dare informazioni. Sul Carcere c'è 
la massima disponibilità ed attenzione dell'Amministrazione Comunale che più volte 
si è recata presso le autorità competenti, non ultimo il 7 maggio per un incontro con il 
Presidente del DAP, al quale si è evidenziata la difficile situazione viaria e di 
collegamento, si è illustrata l'attività di recupero della popolazione carceraria con la 
collaborazione delle asSociazioni di volontariato presenti sul territorio. n Presidente si " 

è riservato di rivedere l'Amministrazione Comunale. Ritiene che vi siano segnali 
positivi. 

Escono i consiglieri Giacobbe e Castello (12). , 
,,:

n ,cons. Lizzo invita alla cautela ed a ritrovare l'unità per portare avanti iniziative a (, 
sostegno dei servizi per la città. Invita il Sindaco ad andare a Palermo dal dotto 

~ 

Veneziano perché è colui che relaziona a Roma. , j," 
, , .~ 

Ehtra il cons. Giacobbe (13) ed esce il cons. Di Pasquale (12). 

Esce il Sindaco; 

i'", 
n cons. BoneUi,'ritiene la questione delicata, p~r la .quale, contrariamente dii quanto 

sostenuto dal Sindaco, non comprende la necessità di mantenere il riserbo visto che si 

tratta di incontro istituzionale per discutere di problematiche di rilevante interesse per, 

là èomunità, per la soÌuzione delle quali il Consiglio comunale potrebbe essere di 


, sòstegno. Ritiene più giusto affrontare la questione con l'unità di tutto il Consiglio 

Coimmale mobilitando la cittadinanza. " 


ncons. Tomasi cerca di cogliere gli aspetti positivi della comunicazione del Sindaco. ' 
" Insi~me ,.,con il Direttore del Carcere si ritiene di puntare sul Carcere come Istituto , 

Riilbilìl#liJio, e invita il Consiglio Comunale ad operare. in .tal. senso. A tal fine; ' 
comuniè~:che lunedl vi sarà un incontro tra Consiglieri Comunali, per approforidire la ' 

, problema.tica'è non limitarsi a criticare, Invita tutti i Consiglieri a partecipare, ' 

, n cons. Giacobbe dichiara che tutti i Carceri con meno di 150 unità saranno chiusi. 

, Fiende atto d~ quanto affermato dal Sindaco: che tutti i Consiglieri Comunali possono 


'Visii)!;lare la p<ilStain entrata ed in uscita dell'Ufficio Gabinetto, per cui da domani farà 

ciò. N(j'ff risulta che siano state impegnate risorse sul bilancio per il carcere. Chiede 


'.: . . 



che sia portata all'Ordine del giorno la relazione del Sindaco sulla realizzazione del 
programma di mandato. Manifesta disponibilità a sostenere le iniziative per il 
Carcere. 

Entrano i consiglieri Vega e Castello (14). 

11 cons. Farinella fa presente che da notizie ricevute sembrerebbe che vi fosse un 
accordo politico fra la Sinistra e la Destra per chiudere il Tribunale. Si augura che il 
carcere possa restare ed invita a lottare uniti. Condivide le proposte del cons. Tomasi 
e del cons. Lizza purchè non si strumentalizzi. 

Esce il cons. Pidone (13) - Entra il cons. Di Pasquale (14) Assenti (6). 

11 cons. Amoruso risponde al cons. Vega che in un immobile non di proprietà del 
Comune non si può intervenire. 

,.. 

11 cons. Mancuso A. invita a non fare polemiche su una problematica . delicata. Sul 
_' . . ' carcere e sul Tribunale le responsabilità sono di tutte le forze politiche, ora senza 
:' ",'.v~ercare colpevoli che non serve, si deve operare per risolvere i problemi soprattutto 
::7 Pl'r il Carcere per il quale ancora c'è speranza. Invita il Consiglio comunale all'unità 
, '.' ~<!I alla discussione, senza polemiche e scontri, per arrivare ad una decisione. 

-",-, U i allontanano i consiglieri Bonelli, Castello Amoruso e Lizzo (IO). . . . 	 . 

. Dopo aver esaurito la discussione il Presidente propone l'aggiornamento dei l'IVori 

. consiliari a lunedl alle ore 18,30. 

~ 	 Si allontanano i consiglieri La Giglia, Giacobbe, Vega' e Bonfiglio ed entra il cons. 
Amoruso (7). 

2AIl Presidente constatata la mancanza del numero legale per deliberare In 

convocazione dichiara sciolta la seduta. 

La seduta viene sciolta alle ore 21,00. 

Del che il presente . 

. . 
lana Il Presidente 	 Il Segretario Generale 


dott.ssa Mara Z 
 GALE 

re~~~ 	 , 
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SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA 21.05.2014 

VEFlBALEDELLASEDUTA 

, 

L'anno duemilatredici addì ventuno del mese di maggio alle ore 
19,00, in Nicosia nella sala del Palazzo Municipale, a seguito di 
convocazione disposta dal Presidente del Consiglio la dott.ssa Maria DIJ 
COSTA, previi avvisi consegnati ai signori consiglieri, nei modi e nei 
termini di legge, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria. 

Approvato con delibo C.C. Nr. ~ del (/ C- f) 't-2.0 O( 

http:FlBALENr.23


IlJAssume la Presidenza il Presidente dott.ssa Maria DI COSTA. 
po·Assiste il Vice Segretario Generale dott.ssa Mara ZINGALE. 
qu 

R'Alle ore 19,00 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: Vega - Farinella - Di 
Costa - Lizzo - Bonfiglio - Castello - Mancuso A. - La Giglia - Amoruso - Tomasi - cc 

Trovato - Pidone e Lodico (13). Assenti: Mancuso Fuoco - Giacobbe - Bonelli 
IlBruno - Fiscella - Di Pasquale e Giulio (7). 
p 

Il Presidente constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 
l 

Vengono nominati scrutatori i consiglieri: Mancuso A. - Pidone e Lizzo. 

Partecipa l'assessore Amoruso. 

Il cons. Vega comunica il problema della collocazione dei cassonetti in via Regina 
Elena. L'altra comunicazione è la Bollettazione AcquaEnna - cauzione. Chiede di 
inserire un punto ad hoc in Consiglio Comunale. Invitare i responsabili. 

Il cons. Farinella condivide quanto detto dal cons. Vega. 

Entra il cons. Giacobbe (14). 

Il cons. Lizzo ricorda che è l'ATO, del quale fanno parte i Comuni, che autorizza le 
tariffe. 

Il cons. Giacobbe è contrario alla celebrazione di Consigli Comunali inutili e senza 
preparazione. 

I consiglieri La Giglia e Farinella chiedono il prelievo dei punti 9) - 2) - 4) e 7) 
alI'O.d.G. 

Il cons .. Di Costa propone il prelievo del punto 3) all'O.d.G. E pone ai voti le proposte 
di prelievo. I 

I 
I 

Presenti e Votanti Nr. 14 - Voti favorevoli Nr. 14. \ 

Approvato ad unanimità di voti, il prelievo dei punti 9) - 2) - 4) e 7) e 3 ) all'O.d.G. 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 


Entra l'assessore Farinella. 


Si passa alla trattazione del punto 9) posto all 'ordine del giorno avente per oggetto: 

"Concessione in comodato d'uso all'Agenzia delle Entrate Direzione Regionale 

di Palermo di locali di proprietà comunale - Atto d'indirizzo. n. 




Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto 9) 

posto all'ordine del giorno riguarda la proposta dell'Amministrazione Comunale, 

quale atto d'indirizzo, per la concessione all'Agenzia delle Entrate - Direzione 
Regionale di Palermo, in comodato d'uso gratuito dell'immobile di proprietà 
comunale sito in Piazza Marconi in Nicosia. 

Il Presidente introduce l'argomento e lascia la parola all'assessore Farinella, prima 
però richiama la relazione dell'ing. Testa, Dirigente dell'Ufficio Tecnico Comunale. 

L'Assessore Farinella rappresenta che l'Amministrazione Comunale, per evitare la 
chiusura dell'Ufficio dell'Agenzia delle Entrate di Nicosia con conseguenziali 
ricadute negative sull'economia e disservizi ai cittadini, intende concedere in 
comodato d'uso gratuito i locali prima adibiti a Servizi Demografici. L'Ufficio 
dovrebbe riaprire il 3/06. 

, 	 Il cons. Lizzo non condivide la procedura ma è disponibile anche a riconoscere un 
eventuale Debito fuori bilancio, per evitare un'altra chiusura. L'Amministrazione 
Comunale non ha chiesto al Consiglio Comunale dove collocare l'Anagrafe. Nessuno 
vuole che l'Agenzia non resti. Il Consiglio Comunale è disponibile ad adoltare l'atto 
di indirizzo ma ad esclusione delle utenze. 

Entra il cons. Di Pasquale (15). 

Il cons. Amoruso ricorda che gli accordi sono che l'Agenzia delle Entrate riapra con i 
servizi e le persone così come era prima. Si chiede al Consiglio Comunale di 
assumersi la responsabilità di concedere l'immobile comunale. Non si chiede di 
riconoscere nessun Debito fuori bilancio, che non c'è, perché si sta seguendo. la 
regolare procedura anuninistrativa. L'Amministrazione Comunale si sta assumendo 
una responsabilità come, del resto, più volte chiesto dal Consiglio Comunale. 

Il cons. Giacobbe sottolinea che non tornerà l'Agenzia delle Entrate ma uno sportello 
fiscale. Non ritiene sia una vittoria ma una sconfitta. Intende votare favorevolmente 
purché il Sindaco non spenda la riapertura come un successo. Favorevole che si 
migliori un immobile di proprietà comunale ma chiede chiarezza. 

Il cons. Tomasi ricorda che tutto il Consiglio Comunale ha voluto che l'Agenzia delle 
Entrate restasse; quindi non comprende le resistenze ad approvare l'atto di indirizzo. 
Anche sulle utenze tutto il Consiglio Comunale era d'accordo purché l'Agenzia 
restasse. Chiede ' coerenza ed assunzione di responsabilità. Favorevole all'atto di 
indirizzo ed anche all'onere per utenze se è la condizione sine qua non per avere il 
servizio. 

Il Presidente ricorda che sin dall'incontro a Palermo era chiaro che ci si sarebbe 
dovuto assumere l'onere per tutto. I dirigenti regionali hanno anche sottolineato che 



l'ufficio di Nicosia dovrebbe erogare servizi aggiuntivi rispetto a quelli gestiti fin ora, 
per giustificare la permanenza di tutto il personale poiché le prestazioni dell'ufficio e 
gli accessi degli utenti non giustificano la permanenza, per questo si era arrivati alla 
chiusura. 

Il cons. Giacobbe comunica che effettivamente il Comune di Mistretta si è assunto 
l'onere delle utenze. Propone di rinviare il punto per avere ulteriori informazioni. 

Si so 

Alla 
Veg 
Ma! 
Ma 

Il cons. Farinella ricorda che pur di mantenere il Tribunale si era disposti ad 
accollarsi le spese. Condivide quanto detto dal cons. Tomasi. Siamo di fronte ad una 
scelta. Bisogna anche considerare che lasciare il servizio significa far risparmiare i 
cittadini che non andranno ad Enna. Del resto le spese per l'immobile il Comune le 
sostiene già poiché c'era l'anagrafe si può vedere per la pulizia se farla con il 
personale comunale. Preannuncia voto favorevole per mantenere il servizio. 

As 
A' 

P, 

r 

Il cons. Mancuso A. condivide le considerazioni del cons. Farinella. Ritiene di dover 
approvare l'atto pur di mantenere il servizio anche assumendosi una responsabilità. 

1 

Il Presidente invita il dirigente la ragioneria, dotto Li Calzi, ad esprimere un parere. 

Il cons. Lizzo favorevole a concedere i locali in comodato d'uso gratuito ma chiede di 
modificare per ciò che attiene alle utenze per quantificarle e stabilire come assumerle. 

Il dr. Li Calzi: per l'immobile per qualsiasi lavoro di miglioramento non entra nel 
merito perché di proprietà comunale. Per le utenze ritiene che ci sia un problema di 
legittimità perché non legate a servizi ed attività dell'Ente. 

Il cons. Lodico precisa che i cittadini 
giustificare la spesa. 

ne avranno un beneficio, questo potrébbe 

Il cons. · Lizzo 
problematica. 

propone una sospenslOne per lO minuti, per discutere sulla 

Il cons. Amoruso non condivide la sospensione anche perché le utenze già il Comune 
le sostiene per l'immobile . 

. "Ì! Presidente pone ai voti la proposta di sospensione formulata dal cons. Lizzo .. 

Procedutosi alla relativa votazione per alzata e seduta si è avuto il seguente risultato, 
accertato dalla Presidenza con l'assistenza degli scrutatori già nominati: Presenti e 
Votanti Nr. 15 - Voti favorevoli Nr. 15 " 

In dipendenza dei superiori risultati IL CONSIGLIO COMUNALE 
di voti approva la proposta di sospensione. 

ad unanimità 



,, Si sospende la seduta alle ore 20,43. 

Alla ripresa dei lavori alle ore 21,20 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: 
Vega • Giacobbe· Farinella . Di Costa· Lizzo . Bonfiglio . Castello· Di Pasquale· 
Mancuso A. • LI Giglia . Amoruso . Tomasi . Pidone e Lodico (14). Assenti : 

Mancuso Fuoco· Bonelli . Bruno· Fiscella· Trovato e Giulio (6). 


Assume laPresidènza la dott.ssa Maria Di Costa. 

Assiste il Segretario Generale dott.ssa Mara Zingale. 


Partecipa l'assessore Amoruso 


Il Presidente fa presente che è stato modificato il deliberato e ne da lettura. 


Il cons. Lizzo dichiara il voto favorevole. 


Il cons. Vega dichiara il voto favorevole, nell'interesse della città. 


Il cons. Giacobbe dichiara il voto favorevole anche se voleva approfondire 

confrontandosi con il Comune di Mistretta. 


Il cons. Castello dichiara il voto favorevole. 


Nessun altro consigliere chiede di intervenire, pertanto, il Presidente pone ai voti la 

proposta dell'Amministrazione, quale atto d'indirizzo, con le modifiche apportate dal 

Consiglio Comunale. 


Presenti e Votanti Nr. 14· Voti favorevoli Nr. 14· 

Approvata ad unanimità di voti la proposta. 

L'esito della superiore votazione viene proclamata al Consiglio Comunale. 


Il Presidente propone di dichiarare l'atto inunediatamente esecutivo, onde provvedere 

agli adempimenti conseguenziali, ed indice la votazione. 


Consiglieri Presenti e Votanti Nr. 14 . Voti favorevoli Nr. 14 . 

Approvata ad unanimità di voti, l'inunediata esecutività dell'atto 

L'esito della superiore votazione viene proclamata al Consiglio Comunale. 

Esce il cons. Lodico (13). 

EntraI'assessore Farinella . 

• " !) Ai -' --~. ' _ .. 



"Si passa alla trattazione del punto 2) posto all'ordine del giorno avente per oggetto: HP 
"Annullamento delibera c.c. n. 13 del 24.02.2014 avente per oggetto: "TIA all', 
2007. Avvisi di pagamento di EnnaEuno. Osservazioni e richiesta intervento. 14.' 
Discussione e Provvedimenti". Co 

tag 
Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto 2) Ni 

...Posto all'ordine del giorno riguarda l'Annullamento della delibera Consiliare n. 13 
11adottata in data 24.02.2014 avente per oggetto: "TrA 2007. Avvisi di pagamento di 
ccEnnaEuno. Osservazioni e richiesta intervento. Discussione e Provvedimenti ". 
al 

Il Presidente introduce l'argomento e relaziona in merito all'adozione della delibera. Il 
F 

Il cons. Lizza ritiene le tariffe legittime come confermato dal dirigente. Invita r 
l'Amministrazione Comunale a gestire il processo senza soffermarsi su luoghi 
comunI. 

Il cons. Vega ricorda che le fatture inviate ai cittadini ed in seguito annullate 

dall'ATO sono state successivamente emesse al Comune. 


Esce il cons. Castello (12). 

Il cons. Giacobbe ha insistito sulla revoca perché la delibera è stata un .errore. 

Preannuncia il proprio voto favorevole. 


Il cons. Farinella ritiene sia un errore accogliere con leggerezza le proposte che 
provengono dai vari movimenti, mentre dovrebbe essere il Consiglio Comunale a fare 
proposte dopo un giusto approfondimento della materia anche coinvolgendo gli 
uffici. Disponibile a votare la revoca. 

Il cons. Amoruso dichiara il voto contrario alla revoca. 

Nessun altro consigliere chiede di intervenire, pertanto il Presidente pone ai voti 

l'annullamento della delibera consiliare Nr. 13 del 24.02.2014. 


Consiglieri Presenti Nr. 12 - Votanti Nr. 7 - Astenuti Nr. 5 (Mancuso A., Pidone, 

Lizza, Vega, Bonfiglio) - Voti favorevoli Nr., 6 (Farinella, Giacobbe, La Giglia, 

Tomasi, Di Pasquale e Di Costa) - Votò Contrru:io Nr. 1 (Amoruso) 

Approvata a maggioranza di voti l'annullamento della delibera nr-13/20 14. 

L'esito della superiore votazione viene proclamata al Consiglio Comunale. 


Si passa alla trattazione del punto 4) posto all 'ordine del giorno avente per oggetto: 

"Mozione tesa ad effettuare la disinfestazione il taglio ordinario e straordinario 

delle erbe nel tenitorio di Nicosia e la Frazione di Villa doro ". 




to: 
fA 
1(1. 

2) 
3 
li 

Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto 4) 
all'ordine del giorno, riguarda la discussione in ordine alla mozione presentata in data 
l4.Ò5.20l4 pro!. al Nr. 11580 dal consigliere La Giglia e altri affinché il Consiglio 
Comunale possa dare mandato all'Amministrazione di porre in essere l'iniziativa del 
taglio ordinario e straordinario delle erbe e la disinfestazione del Territorio di 
Nicosia e della Frazione di Villadoro. 

Il Presidente introduce l'argomento e lascia la parola al cons. La Giglia per il quale 
con la mozione si intende dare una sollecitazione all'Amministrazione ComWlale 
anche contraendo un Debito fuori bilancio. 

Il cons. Amoroso ricorda che stanno lavorando al verde pubblico i lavoratori dell'ex 
Reddito Minimo con delle priorità alle scuole ed aree circostanti. Chiede che sia 
messo a verbale che: "il cons. La Giglia dimostri quanto affermato, che l'imprenditore 
Amoroso è Wl suo parente e che, se così non è, preannWlcia che querelerà il cons. La 
Giglia". 

Durante l'intervento del cons. Amoroso entra il cons. Giulio (13)

Il cons. Vega propone di utilizzare le indennità del Sindaco per completare il taglio 
dell'erba. Ricorda che aveva proposto di azzerare tutte le indennità. Invita a stipulare 
protocollo d'intesa con l'ESA, per affidare a questa la manutenzione del verde. 

Rientra il cons. Castello (14). 

Il cons. Lizza ritiene che non Sla sufficiente destinare i Cantieri di Servizio. 
Suggerisce convenzione con forestali elo Consorzio di Bonifica anche dando in 
cambio una stanza dell'Ufficio Tecnico ComWlale. Esprime solidarietà umana e 
politica al dotto Gaetano Punzi per l'atto intimidatorio ricevuto nell'esercizio delle sue 
funzioni e per aver riportato legalità nelle sacche di illegalità che ha trovato. 

Il cons. Mancuso A. esprime voto favorevole perché mozione propositiva e non 
strumentale. Invita l'Amministrazione Comunale a cercare forme più· idonee . e 
convenienti ed è pronto anche a votare Debito fuori bilancio. 

Esce il cons. Giulio (13). 

Il cons. Amoroso prende atto dei suggerimenti e verifica che la mozione è firmata da 
due Consiglieri Comunali che si sono dichiarati appartenenti a Forza Italia, quindi 
pr~nde atto che in Consiglio ' C"niùnale vi e un nuovo gruppo. Dichiara · ia· $Uii 
astensione perché mozione strumentale strumentale. 

... •.. . 

Il cons. Vega e d'accordo, ma invita a fare convenzione con Demanio Forestale o con 
il Consorzio di Bonifica ed invita anche a pulire le regie trazzere. 

Il cons. Farinella vota favorevole perché ritiene che sia necessario anche 
scongiurare eventuali incendi. Pronto anche a votare Debiti fuori bilancio . . 

per 



\ 

Il Presidente esprime voto favorevole perché la pulizia è fondamentale ed è il 

biglietto da visita, del Paese. 


Il cons. CasteUo si associa aUa dichiarazione del cons. FarineUa. 

Il cons. Di Pasquale invita a riflettere ed acceUerare j tempi per la pulizia e 
disinfestazione aImeno per il 15 giungo per l'infiorata. Dichiara il proprio voto 
favorevole. 

Il cons. Pidone esprime il voto favorevole ed invita l'Amministrazione Comunale da 
provvedere in tempi utili programmando per tempo e stabilendo le priorità. 

Nessun consigliere chiede di intervenire, pertanto, il Presidente pone ai voti la 
mozione presentata dal cons. La Giglia ed altri. 

) 

Consiglieri Presenti Nr. 13 Votanti Nr. 12 - Astenuto Nr. 1 ( Amoruso) Voti 

Favorevoli Nr.12. - Assenti Nr. (7). 

Approvata ad unanimità di voti e con l'astensione del cons. suddetto la mozione. 

L'esito deUa superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 


Il Presidente propone l'aggiornamento dei lavori consiliari a mercoledì ventotto 

Maggio c. m. e lo pone ai voti. 


Consiglieri Presenti Votanti Nr. 13 - Voti Favorevoli Nr.13. - Assenti Nr. (7). 

Approvata ad unanimità di voti l'aggiornamento lavori consiliari. 

L'esito deUa superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 


La seduta viene sciolta alle ore 23,00. 


1,Del che il presente. 

Il Consigliere Anziano Il Presidente Il Segretario Generale 

. Salvatore erA .ssa Maria DI COSTA ~ott.ssa Mara ZlN9ALE /: 


AG~-..L.C::V~)~(D.-.~. _"VL4-~~o.~e1t'( , / 
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SEGRETERIA GENERALE 


'. 

VERBALE Nr. 24 

SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA 28.05.2014 

\ VERBALE DELLA SEDUTA 

• 

L'anno duemilatredici addì ventotto del mese di maggio alle ore 
19,00, in Nicosia nella sala del Palazzo Municipale, a seguito di 
convocazione disposta dal Presidente del Consiglio la dott.ssa Maria DI 
COSTA, previi avvisi consegnati ai signori consiglieri, nei modi e nei 
termini di legge, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordiml1ia di 

J aggiomamentò. 

Approvato con delibo C.C. Nr.~ del Q /- () {-UDI L( 



Assume la Presidenza n~residente dott.ssa Maria DI COSTA. 
Assiste il Vice Segretario Generale dott.ssa Mara ZINGALE. 

Alle ore 19,00 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: Farinella - Di Costa-
Lizza - Bonfiglio - Fiscella - Castello - Di Pasquale - La Giglia - Amoruso - Tomasi 
Trovato e Lodico (12). Assenti: Mancuso Fuoco - Vega - Giacobbe - Bonelli - Bruno 
- Mancuso A. - Pidone e Giulio (8). 

Il Presidente constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Vengono nominati scrutatori i consiglieri: Trovato - Castello e Lizza. 

Partecipa l'assessore Amoruso. 

u 
p 

[ 

Il 
t€ 
P 
t< 
fl 

Il 
d 
ti 
C 

Il cons. Castello chiede il prelievo del punto 14) all'O.d.G. riguardante la concessione::\r -'. _.C 
dei locali di proprietà comunale in comodato d'uso all'Agenzia delle Entrati-·; ", èJ, 

Direzione Provinciale di Palermo. (2"\(, .' ),u 
t. .,'~ ,G

1,< / "I'((/ ";~("~Il cons. Lizza chiede la lettura dell'O.d.G. della seduta. 
~-. Il 

Il Presidente tie da lettura e dispone ai voti voti la richiesta di prelievo. SI 

T< 

Entra l'assessore Farinella. 
Il 

Il cons. La Giglia pone la pregiudiziale poiché nliene che il Regolamento non e: 
prevede l'integrazione dell'Ordine del gioruo in seduta di aggiornamento. u 

Il Segretario fa presente che il Regolamento non prevede neanche l'aggiornamento 
Edelle sedute del Consiglio Comunale poiché qualora non si esaurisca l'Ordine del 


giorno il Consiglio Comunale si scioglie e si riconvoca con un successivo Ordine del 

IlgIOrno. 

Il cons. Amoruso invita i colleghi di non creare alcuna problematica su questo punto. " 
Il 
dIl cons. Lizzo rileva che l'iter non è stato gestito in modo corretto. Il Consiglio 


Comunale non era competente pur nonostante, ha deliberato. Il Sindaco proponente 

Ilnon era presenta l'altra sera e non è pres~nte oggi. Il Consiglio Comunale non è 
dcompetente ex art. 42 D.Lgs 267/00 potrebbe esserlo sull'impegno sul pluriennale per 

le utenze. E' ovvio cbe c'è la pregiudiziale percbé il Consiglio Comunale era già P 
aperto. Propone lo scioglimento del COn!,iglio Comunale per riconvocarlo. Il 

:, Consiglio Comunale è disponibile a votare q,::alsiasi soluzione che consenta di tenere 
." i servizi sul territorio. Il Consiglio Comunale Oli assumerà le proprie responsabilità "ma 

II 



invita la Giunta Comunale ad assumersi le proprie. Condivide la pregiudiziale e 
propone di sciogliere il Consiglio Comunale e riconvocarlo subito. 

Durante l'intervento del cons. Lizza entrano il Sindaco e l'assessore Scarlata. 

Il cons. Farinella dichiara che sono convinti di fare di tutto per mantenere i servizi sul 
territorio. Per questo è pronto a votare ma ritiene che l'atto debba essere votato serl2a 
pregiudizi aie perché l'atto non deve avere vizi di legittimità. Quindi chiede che sia 
tolta la pregiudiziale, in caso contrario si scioglie il Consiglio Comunale e si 
nconvoca. 

Il Sindaco fa presente che il 30 maggio deve finnare la Convenzione con l'Agenzia 
delle Entrate e non può serl2a l'atto del Consiglio Comunale. Serl2a Convenzione 
firmata l'Ufficio il 3 giugno non aprirà anche se è tutto pronto, con trasloco già fatto. 
Chiede di ritirare la pregiudiziale. Ricorda che l'atto di indirizzo del Consiglio 

o,. '. Comunale è necessario perché si deve assumere l'onere delle utenze che in 'caso 
. '. ~ntrario n~n po~sono esse.re mantenut~ pe~ché l~, sta~i~entodi bilancio è p~r le 
. \ uJl'nze deglI uffiCI comunal! non per altrI fimo Il bIlancIO e competenza del Cbn~ngho 
_ '«i;bmunale. ' , 

,~, ' 

Il cons. Lodico ricorda come bisogna fare l'interesse della com\mità che non può 
subire il disagio di andare ad Enna come è successo in questi giorni in occasione della 
registrazione dei contratti per l'assegnazione dei terreni dell'ASSP. ' 

Il cons. Lizza chiede che il Sindaco faccia come il Sindaco precedente che nel caso di 
esaurimento dei fondi, per esempio erogare la mensa dava disposizioni per continuare 
ugualmente. Il Sindaco può con il mandato del Consiglio Comunale finnare il 
comodato. 

Entra il cons. Giacobbt(13)· 

l' • • 

Il Sindaco ribadisce che senza atto di indirizzo non può finnare perché non' può 
impegnarsi per il pagamento delle utenzè in mancanza degli stanziamenii di bilancio. 
I.' • • 

Il cons. Amoruso ribadisce di mandare avanti il Consiglio Comunale vista la gravità 
dell'argomento. Invita a ritirare la pregiudiziale. 

Il cons. Giacobbe ricorda che come gruppo politico si assume la responsabilità del 
debito fuori bilancio. Invita , a sciogliere il Consiglio Comunale perché c'è la 
pregiudiziaIe. La convenzione si può fissare anche il 3 Giugno. 

Si allontana il cons; TOniasi (I2). 

, , " = -- R 75 
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Il Presidente pone al voti lo scioglimento dei lavori consiliari in presenza della 
pregiudiziale. 

l 
I 

I consiglieri Amoruso.Castello, Di Pasquale dichiarano il voto contrario. 

Consiglieri Presenti e Votanti Nr. 12 - Voti favorevoli Nr. 9 - Voti contrari Nr. 3 
(Amoruso, Castello e Di Pasquale) - Assenti Nr. 8. 
Approvato a maggioranza divoti la superiore proposta. 
L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale 

La Seduta si scioglie alle ore 20,10. 

zlano Il Presidente Il Segretario Generale 
dott.ssa M. DI COSTA dott.ssa Mara Z GALE 

Ylli?~ /, 
I 

l 
J 
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SEGRETERIA GENERALE 

VERBALE Nr. 25 

1 
SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA 30.05.2014 

VERBALE DELLA SEDUTA 

" 

L'annò duemilatredici addì trenta del mese di maggio alle ore 
11,00, in Nicosia nella sala del Palazzo Municipale, a seguito di 
convocazione disposta dal Presidente del Consiglio la dott.ssa Maria DI 
COSTA, previi avvisi consegnati ai signori consiglieri, nei modi e nei 
termini di legge, si è.riunito il Consiglio Comunale in seduta .urgente. 

Approvato con delibo C.C. Nr.Lt.:2- del <\) t- 9 if- &/), 



Assume la Presidenza il Presidente dott.ssa Maria DI COSTA. 
Assiste il Vice Segretario Generale dott.ssa Mara ZINGALE. 

Alle ore Il,00 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: Mancuso Fuoco -

Vega - Bonelli - Farinella - Di Costa - Castello - Di Pasquale - Mancuso A. - La 

Giglia - Amoruso - Trovato e Giulio (12). Assenti: Giacobbe - Lizza - Bonfiglio 
Bruno - Fiscella - Tomasi - Pidone e Lodico (8). 


Il Presidente constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Vengono nominati scrutatori i consiglieri: Mancuso - Castello e Bonelli. 

Partecipano gli assessori: Amoruso e Farinella. 

Si passa alla trattazione del punto l) posto all'ordine del giorno avente per oggetto: 
"Esame preliminare della sussistenza degli estremi della necessità e dell'nrgenza 

della convoc~ione. " / ..'0$~- ~ 

Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al p1lljiq~'i)"';;' 

all'ordine del giorno, riguarda l'esame preliminare della sussistenza degli estremi .. : 

della necessità e dell'urgenza della convocazione dèl Consiglio Comunale in S~(~~;iif1 l~ 

urgente. Specifica che i motivi della presente convocazione sono connessi alla 

trattazione dell'argomento relativo al mantenimento degli uffici dell'Agenzia delle 

Entrate a Nicosia. 


Nessun consigliere chiede di intervenire, pertanto, il Presidente indice la votazione, 

per alzata e seduta. 


Consiglieri presenti e Votanti Nr. 12 - Voti Favorevoli Nr. 12.- Assenti Nr. 8. 

Approvata ad unanimità l'urgenza della convocazione. 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 


Si passa alla ·trattazione del punto 2) posto all'ordine del giorno avente per oggetto: 

"Integrazione delibera c.c. n. 35 del 21.05.2014 ad oggetto: Concessione in 

comodato . d'uso all'Agenzia delle Entrate Direzione Regionale di Palermo di 

locali di proprietà comunale - atto d'indirizzo. ". . 




Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto 2) 
posto all'ordine del giorno, riguarda l'integrazione della delibera consiliare n. 35 del 
21/05/2014 proposta dell'Amministrazione Comunale, quale atto d'indirizzo, per la 
concessione all'Agenzia delle Entrate - Direzione Regionale di Palermo, in comodato 
d'uso gratuito dell'immobile di proprietà comunale sito in Piazza Marconi in Nicosia. 

Il Presidente dà lettura dell'oggetto e ricorda i vari passaggi. Sottolinea la necessità 
del Comune di Nicosia e dei paesi vicini di mantenere il servizio. Evidenzia il 
prospetto dei costi per le utenze sostenuti, dal 2009 al 2013, per l'immobile che 
dovrebbe ospitare l'Agenzia delle Entrate, che sono esigui. Legge, altresì, una 
proposta di emendamento formulata da alcuni consiglieri Comunali. 

Il cons. Farinella precisa che si tratta di una proposta integrativa a quella dell'Ufficio. 

Il Presidente legge il dispositivo della proposta dell'Ufficio e rilegge la proposta di 
emendamento redatta da alcuni Consiglieri Comunali. 

. 0 Entra il Sindaco . 

. . '01 .
'. . 'SI Si propone di v~tare l'emendamento che dovrebbe sostituire il dispositivo della 
(57 proposta dell'uffiCIO. . 

Esce il cons. Mancuso F. (I I). 

Prima del voto il cons. Vega chiede di avere informazioni e chiede di leggere la 
convenzione per avere garanzia del mantenimento di tutte le unità lavorative. 

. .. 
Entra· il cons. Lizza (12) Esce il cons. Giulio (Il) - quest'ultimo rientra subito dopo 
(12). 

Il .cons. Lizzo ricorda che la responsabilità del CC è di .non pregiudicare nessun 
servizio. Il Consigli'o Comunale responsabilmente si trova a votare per· garantire un 
servizio. Ricorda che ieri ha visionato tutto il fascicolo ed ha proposto insieme con 
altri Consiglieri Comunali l'emendamento in discussione. Invita tutti a vigilare, 
ognUho per la parte di propria competenza affmchè si rispettino gli accordi presi. 

Il ·cons. La Giglia a nome del gruppo si dichiara favorevole nell'interesse della città .. 

Il cons. Farinella a nome di Grande Sud si dichiara favorevole sulla proposta e 
sull'emendamento per · mantenere il servizio. Condivide le affermazioni del cons. 
Lizzo. Invita a vigilare. Evidenzia come tutto ciò fa onore al Consiglio Comunale. 

Il cons. Bonelli precisa che il Sindaco deve vigilare affinché si rispettino ·gli accordi 
di cui alla convenzione, la cui sottoscrizione è di competenza del Sindaco. 

a al Ha t< i. S' 'ctl ..... 'he! 
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Il cons. Di Pasquale preannuncia voto favorevole nell'interesse della città. Ricorda 
che i cittadini hanno dato un mandato che è quello di garantire i servizi. 

Il cons. Castello si associa a quanto detto e vota favorevole. 

Si allontana il cons. cons. Vega (11) - assenti (9). 

A questo punto il Presidente indice la votazione sull'emendamento presentato da 
alcuni consiglieri ed allegato alla presente. 

Procedutosi alla relativa votazione per alzata e seduta si è avuto il seguente risultato, 
accertato dalla Presidenza con l'assistenza degli scrutatori già nominati: Consiglieri 
presenti e votanti Nr. Il - Voti favorevoli Nr. 11 - Assenti Nr. 9 (Mancuso F., 
Vega, Giacobbe, Bonfiglio, Bruno, Fiscella, Tomasi, Pidone, Lodico, ). 

In dipendenza dei superiori risultati IL CONSIGLIO COMUNALE ad unanimità di 
voti dei Consiglieri presenti approva il superiore emendamento presentato da alcuni 
consiglieri. 

I 
J 

Nessun altro consigliere chiede di intervenire pertanto, il Presidente, pone ai voti, per 
alzata e ' seduta la proposta, comprensiva del!' emendamento votato ed approvato che 
va a sostituire il dispositivo della proposta predisposta dall'anuninistrazione. 

Presenti e Votanti Nr. Il - Voti favorevoli Nr. Il  Assenti Nr. 9 
Approvata ad unanimità la superiore proposta. . 
L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 

Il Presidente propone di dichiarare l'atto immediatamente esecutivo, onde provVedere 
aglì adempimenti conseguenziali, ed indice la votazione, per alzata e seduta. 

Consiglieri Presenti e Votanti Nr. Il - Voti favorevoli Nr. Il -
approvata ad unanimità di voti, l'immediata esecutività dell'atto. 
L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 

l' 
l 

Il Sindaco ringrazia per l'atto di responsabilità del Consiglio Comunale. 

Il Presidente avendo esaurito l'ordine del giorno scioglie la seduta alle ore Il,50. 

Del che iYW'''Ii' 

i1Z1ano 

'-BLLI 
Il S~gretario Generale 

dotUr,a Mara Z GALE 

\ 



SEGRETERIA GENERALE 

VERBALE Nr. 26 

SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA 11.06.2014 

VERBALE DELLA SEDUTA 

I 
• 

L'anno duemilatredici addì undici del mese di giugno alle ore 
19,00, in Nicosia nella sala del Palazzo Municipale, a seguito di 
convocazione disposta dal Presidente del Consiglio la dott.ssa Maria DI 
COSTA, previ avvisi consegnati ai signori consiglieri, nei modi e nei 
telmini di legge, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta urgente. 

I 

Approvato con delibo C.C. Nr. .bi del () 1- () ]-. (!Q/4 

_ .' !ti 
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I 

Assume la Presidenza il Presidente dott.ssa Maria DI COSTA. 
Assiste il Segretario Generale dott.ssa Mara ZINGALE. 

Alle ore 19,00 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: Vega - Giacobbe -
Farinella - Di Costa - Lizzo - Bonfiglio - Castello - La Giglia - Tomasi - Trovato 
pidone e Lodico (I 2). Assenti: Mancuso Fuoco - Bonelli - Bruno - Fiscella - Di 
Pasquale - Mancuso A. - Amoroso e Giulio (8). 

Il Presidente constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Vengono nominati scrotatori i consiglieri: Farinella - Castello e Lizzo. 

Partecipa l'assessore Scarlata. 

II Presidente prima però comunica l'O.d.G. dei Consiglieri Giacobbe e La Giglia per 
. C O . stituire un Ufficio Legale, presentato in data odierna. 

~ - " () ..".. "-U/ 

;:-: . -'o ln,fail cons. Amoroso (13). . 
,:. . \ 
:) 

I · 
./ .. 

fi 5" ~ cons. Giacpbbe indica la determina n. 102/13 dalla quale si evince che il costo per 
l'incarico legale non 'è proporzionale al beneficio. Chiede la motivazione delIii 
costituzione del' Comune in materia urbanistica e chiede di conoscere le motivazioni 
di alcuni incarichi conferiti a parenti dell'Ufficio Tecnico. 

Il cons. Vega si scusa per il comportamento tenuto nell'ultimo Consiglio Comunale, 
ringrazia il collega cons. Lizzo e la collega cons. Trovato che ha sostenuto le sue 
raglOlll, . " 

Entra il cons. Di Pasquale (14). 

Esce il cons. Vega(l3). 

Il Presidente pone ai voti gli estremi dell'urgenza della convocazione. 

Escono i cons.: Giacobbe, La Giglia, Lizzo e Bonfiglio (9). 

Il Presidente constatata la mancanza del numero legale rinvia.Ia seduta di un'ora " 
norma dell'art. 30 L.r ..9/86. . 

Alle ore 20,20 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: Farinella - Di Costa·· 
Castello -Di Pasquale - Mancuso I .. - Amoroso - Tomasi e Trovato (8). Assenti . 
Mancuso Fuoco - Vega - Giacobbe, Bonelli - Lizze - Bonfiglio - Bruno - Fiscelll!. c 

La Giglia - Pidone - Lodico e Giuli,: (12). 

---------~----=--~" .. .. - - ....=_ .- -"... ------------------------~ 

http:rinvia.Ia


Assume la Presidenza il Presidente dott.ssa Maria DI CaSTA. 

Assiste il Segretario Generale dott.ssa Mara ZINGALE. 


Partcd pa l'assessore Ammuso. 


• 
Il Presidente constatata la mancanza del numero legale, rinvia la seduta al giorno 
successivò alla medesima ora, con il medesimo ordine del giorno, Senza ulteriore 
avviso di convocazione agli assenti. 

Del che il presente. 

Il Presidente Il Segretario Generale 
.ssa M. DI CaST tt.ssa Mara ZIN E 

h " , 

~) 

~_.~______ m_________ ., ..___ • _ _ . _-----' ------_.. _._-----._. .~~------
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I SEGRETERIA GENERALE 

i 
I VERBALE Nr. 27 

SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA 12.06.2014 I 
VERBALE DELLA SEDUTA 

L'anno duemilatredici addì dodìci del mese dì giugno alle ore 
19,00, in Nicosia nella sala del Palazzo Municipale, a seguito dì 
convocazione disposta dal Presidente del Consiglio la dott.ssa Maria DI 
COSTA, previi avvisi consegnati ai signori consiglieri, nei modi e nei 
termini di legge, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta urgente di 
prosecuzione. 

Approvato con delibo C.C. Nr. .4j- del (ç) ( Q h-2;i; ! 4 



Assume la Presidenza il Presidente dott.ssa Maria DI COSTA. 
Assiste il Vice Segretario Generale dott.ssa Mara ZINGALE. 

Alle ore 19,00 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: Vega - Giacobbe -
Farinella - Di Costa - Di Pasquale - La Giglia - Amoruso - Tomasi - Trovato - Pidone 
e Lodico (Il). Assenti: Mancuso Fuoco - Bonelli - Lizza - Bonfiglio - Bruno 
Fiscella - Castello - Mancuso A. e Giulio (9). 

Il Presidente constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Vengono nominati scrutatori i consiglieri: 

Partecipa l'assessore Amoruso. 

Il cons. Pidone l'Amministrazione comunale ha tolto l'erba sui tetti del Palazzo 
Comunale ma hanno distrutto i nidi con protesta da parte del Circolo. Invita a non 
operare più così. 

~l cons. Amoruso prende atto e si scusa precisando che si doveva solo tagliare l'erba . 
.~.:;.."",,~.(~\ 
-,,~ ~ l', •,-' ) '~ ~ " . .

S}I passa alla trattazlOne del punto l) posto all' ordme del glOrno avente per oggetto.: 
. "-l':same preliminare della sussistenza degli estremi della necessità e dell'urgenza 

- ., . della convocazione. ".-

Il Presidente rappresenta al Co.nsiglio Comunale che l'argomento di cui al punto 4) 
all'm'dine del giorno., riguarda l'esame preliminare dell'a sussistenza degli estremi 
della necessità e dell'urgenza della co.nvo.cazio.ne del Co.nsiglio Co.munale in seduta 
urgente. Specifica èhe i motivi della presente convo.cazione sono. connessi alla 
trattazio.ne di argo.menti di partico.lare impo.rtanza, quale quello. relativo a debiti fuori 
bilanCio., no.nché l'adesio.ne al patto. dei Sindaci. 

Nessun co.nsigliere chiede di interverure, pertanto., il Presidente indice la vo.taZio.ne. 

Si allontanano i consiglieri Giacobbe, La Giglia e Vega- Presenti (8) assenti (12). 

Pro.ceduto.si allarelativa votazione, per alzata e seduta, si è avuto il seguente risultato 
. accertate dalla Presidenza con l'assistenza degli sClUtatori già nominati: Consiglieri 
presenti e Velanti Nr. 8 - Vo.ti Favo.revo.li Nr. 8.- Assenti Nr. 12 
Approvato ad unanimità di voti, gli estremi dell'urgenza della convocazione . . 
L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comuoale. 

Si passa alla trattazio.ne del punto 2) posto all'ordine del giorno avente' per oggetto: 
"Patto dei Sindaci, Adesione all'ATS ed approvaZione dello schema costituzione 

. . 

http:trattazio.ne
http:Favo.revo.li
http:Pro.ceduto.si
http:vo.taZio.ne
http:l'adesio.ne
http:trattazio.ne
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ATS denominata "Centro Sicilia" nonché autorizzazione al Sindaco a 
sottoscrivere la costituzione dell'ATS". 

Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto 2) 
all'ordine del giorno riguarda l'adesione e la costituzione di un'Associazione 
Temporanea di Scopo, tra i Comuni di Catenanuova, Centuripe, Regalbuto, Gagliano 
C.lo, Agira, Nicosia, Leonforte Piazza Armerina ed Enna che, giuste delibere dei vari 
Consigli Comunali, hanno formalmente aderito al Patto dei Sindaci - "Convenant of 
Mayors". Di approvare, altresì, lo schema dell'ATS, al fine di una più efficace 
realizzazione delle linee di azioni progettuali. 

Il Presidente ricorda che questo potrebbe essere un punto che giustifica l'urgenza. Dà 
lettura della proposta. 

Entrano i consiglieri: La Giglia, Giacobbe, Vega e Mancuso Fuoco A. (12). 

Relaziona il Vice Sindaco Amoruso, prima però rileva la scarsa responsabilità dei 
Consiglieri Comunali che entrano ed escono dall'aula. Evidenzia che 

r).J"~mministrazione è stata accusata di scarsa responsabilità e non propone nulla, invita 
1,.'~~Iì')àglilare la proposta che può portare opportunità al territorio. Ringrazia chi è 
\., '~, rimasto perchè ha dimostrato senso di responsabilità. Ricorda come ., . ' . 
~>".J'AinJllìnistrazione Comunale precedente aveva aderito alla rete dei Nebrodi Città 
~2A.perta la cui cabina di regia è in sofferenza per le note vicende giudiziarie. 

Ribadisce che l'adesione a questo patto è un opportunità di sviluppo del territorio. 

Il cons Farinella è fautore di progetti che prevedono finanziamenti per iniziative di 
promozione del territorio. Oggi come allora, in occasione dell'adesione a Nebrodi 
Città Aperta, vota favorevole all'adesione del Patto. 

Il Presidente, su richiesta d,el C Giacobbe, ad 'approfondimento di quanto detto dà 
lettura dei componenti dell'Associazione. 

Il cons. Vega da atto che il Comune ha fatto un passo avanti. 

Entra l'assessore Scancarello. 

Il cons. Giacobbe, prioritariamente, giustifica il suo allontanamento per la votazione 
dello punto all'o.d.g., in quanto non ne condivide l'urgenza. Chiede di capire se 
questo Patto nasce dal Protocollo di Kioto e chiede di avere più informazioni 
soprattutto sui Comuni partecipanti. Suggerisce di coinvolgere Comuni con i quali 
poi fare un discorso pei i Consorzi, laddove Nicosia può essere soggetto promotore. 
Vorrebbe che nella struttura ci fosse un Ufficio Tecnico che vagli i progetti, anche 
utilizzando la legna come fonte alternativa sotto utilizzata. Preannuncia voto 
favorevole ma spera che ne derivi qualcosa di concreto. 

Il Segretario Generale dott.ssa Mara Zingale dà chiarimenti in merito all'adesione del 
Patto dei Sindaci, specificando che è prevista una struttura tecnica di supporto 
formata da figure professionali sia dei Comuni che, ove necessario, anche esterne.. 



Il cons Pidone ritiene che l'Amministrazione Comunale sta proponendo qualcosa di 
utile per il territorio. Invita però ad attivarsi per sfruttare il canale dei finanziamenti 
dell'Unione Europea. Esprime voto favorevole. 
Il cons. Vega condivide quanto detto dal cons. Giacobbe, di coinvolgere anche il 
Comune di Mistretta, se noi vogliamo essere parte centrale del Consorzio. 

Nessun altro consigliere chiede di intervenire, pertanto il Presidente, pone ai voti la 
proposta 

Procedutosi alla relativa votazione si è avuto il seguente risultato accertato dalla 
Presidenza con l'assistenza degli scrutatori già nominati: Consiglieri presenti e 
votanti Nr. 12 - Voti favorevoli 12 - Assenti Nr. 8. 
approvata ad unanimità di voti la superiore proposta 
L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale 

Il Presidente propone di dichiarare l'atto immediatamente esecutivo, onde provvedere 
agli adempimenti conseguenziali, ed indice la votazione. 

nA"-
~. Consiglieri presenti e votanti Nr. 12 - voti favorevoli Nr. 12 

approvata ad unanimità di voti l'immediata esecutività dell'atto. 
L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale 

'\;~<;Si passa alla trattazione del punto 3) posto all'ordine del giorno avente per oggetto: 
"Giudizio promosso innanzi al Giudice di Pace di Nicosia dai Sigg.ri Modica 
Giuseppe e Zappa Giuseppa c!Comune di Nicosia. Riconoscimento debito fuori 
bilancio per liquidazione competenze aII'avv. Angela Anello incaricata con 
delibera di G.M. nr. 44/06.RIPROPOSIZIONE". 

Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto 3) 
posto all'ordine del giorno riguarda il riconoscimento del debito fuori bilancio per le 
maggiori spese legali dell'importo complessivo di € 705,72 rispetto all'impegno di 
spesa assimtò da liquidarsi in favore dell'avv. Angela Anello, incaricata dal Comune 
condeliberaGM n. 44/06 per il giudizio promosso innanzi al Giudice di pace di 
Nicosia dai Signori Modica Giuseppe e Zappa Giuseppa c/Comune di Nicosia. 

Il Presidente introduce l'argomento e ricorda i pareri favorevoli della Commissione, 
del Collegio dei Revisori e l'attestazione finanziaria del dirigente dell'ufficio 
finanZiarlo. 

Il cons. Vega chiede chiarimenti in merito al debito. 

Il Segretario Generale dott.ssa Mara Zingale, illustra la proposta. 

Il cons. Giacobbe chiede di verificare con gli Uffici se la somma concordata a 
preventivo come parcella poi si mantiene o se l'avvocato chiede di più. Comunica 



inoltre che finché non si fa un monitoraggio ed una ricognizione analitica settore per 
settore sui Debiti fuori bilancio, si astiene. Ricognizione soprattutto sul contenzioso. 

Il cons. Farinella condivide quanto affermato dal cons. Giacobbe anche sull'obbligo • 

di astensione degli avvocati. Sulla proposta visti i pareri e per evitare maggiori 

esborsi, esprime voto favorevole. 


Nessun altro consigliere chiede di intervenire, pertanto, il Presidente pone ai voti la 

proposta. 


Consiglieri Presenti Nr. 12 - Votanti Nr. 9 - Voti favorevoli Nr. 9 - Astenuti Nr. 3 

(Giacobbe, La Gilia e Vega) - Assenti Nr. 8 (Bonelli, Lizzo, Bonfiglio, Bruno, 

Fiscella, Castello, Mancuso A. e Giulio). 

Approvata ad unanimità di voti e con l'astensione dei consiglieri suddetti la superiore 

proposta. 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale 


Il cons. Tomasi propone il prelievo del punto 6) alI'O.d.G. per evitare ciò che è 

accaduto in passato di discrepanze tra quanto detto e quanto scritto. .La 

registrazione consentirebbe di chiarire con serenità . 

., 

~~\':- l Presidente pone ai voti la proposta del cons. Tomasi. " 

Presenti e Votanti Nr. 12 - Voti favorevoli Nr. 12. 

Approvato a maggioranza, per alzata e seduta, il prelievo del punto 6) all'O.d.G. 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 


Si passa alla trattazione del punto 6) posto al!' ~rdin~ del giorno avente per oggetto: 

"Mozione del Presidente del Consiglio avente per oggetto: Registrazione audio 

cielle sedute del Consiglio Comunale di Nicosia. Immediata attivazione." 


Il,Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al pUhto 6) 

all'ordine del giorno, riguarda la discussione in ordine alla mozione presentata dal 

Presidente del Consiglio Comunale al fine di registrare le sedute consiliari per la 

corretta redazione dei verbàli. 


Il Presiderite introduce, ricordando che già in passato si era votata una mozione in tal 

senso. La registrazione può servire anche per eventuali dubbi sulla redazione del 

verbàletra quanto riportato e quanto detto in aulà. Ricorda che ai sensi del TUEL il 

Consiglio Comunale è pubblico e che già lo Statuto ed il Regolamento prevedono la • 

registrazione a Supporto del verbale. 


Il cons. Giacobbe esprime parere favorevole sulla mozione già presentata e ritiene 

questa mozione inutile. Invita il Presidente ad attivarsi a costituire e regolamentare 




l'Ufficio di Presidenza come previsto nello Statuto e nel Regolamento del Consiglio 
Comunale. 

Entra il cons. Mancuso A. (13). 

Il cons. Amoruso ritiene che il Presidente possa far registrare il Consiglio Comunale 
anche senza il Regolamento apposito poiché è previsto npJle normative. Non 
comprende come questi punti ed altri fortemente richiesti dai Consiglieri Comunali 
poi, una volta portati in aula, non sono approvati. 

Il cons. Farinella rappresenta che la figura dei Consiglieri Comunali è figura 
istituzionale soggetta a critiche ed apprezzamenti. Ciò che si dice in Consiglio è 
pubblico. Apprezza il passaggio del Presidente in Consiglio Comunale anche perché 
è bene che tutto sia regolamentato. Questo atteggiamento del presidente dimostra un 
metodo democratico. Approva il punto ed invita ad inviare il Regolamento in 
Commissione, che, prima di portare il punto in Consiglio Comunale, relazioni a tutti i 
Consiglieri Comunali in seduta allargata. 

Il cons. Vega ritiene che il Presidente debba fare rispettare il Consiglio Comunale e 
,.1,:".' dare ai Consiglieri Comunali tutti gli strumenti per lavorare. 

A questo punto il Presidente indice la votazione sull'emendamento formulato dal 
cons.Farinella: inviare il Regolamento alla Commissione competente, che, prima di 
pottare il punto in Consiglio Comunale, relazioni a tutti i Consiglieri Comunali in 
seduta allargata. 

Procedutosi alla relativa votazione per alzata e seduta si è avuto il seguente risultato, 
accertato dalla Presidenza con l'assistenza degli scrutatori già nominati : Consiglieri 
presenti e votanti Nr. 13 - Voti favorevoli Nr. 13 Assenti Nr. 7 (Bonelli, Lizzo, 
Bonfiglio, Bruno, Fiscella, Castello e Giulio). 

. 	 . .. 
Indipendenza dei superiori risultati IL CONSIGLIO COMUNALE ad unanimità di 
voti dei Consiglieri presenti approva il superiore emendamento. 

., 	 Nessun consigliere chiede di intervenire, pertanto, il Presidente pone ai voti ·la 
mozione. presentata -dal Presidente comprensiva .. dell'em'l.\1qa!ll~ votato ed 
approvato 

Consiglieri Presenti e Votanti Nr. 13 - Voti Favorevoli Nr.13. - Assenti 
. 
Nr. 7 


(Bonelli, Lizzo, Bonfiglio, Bruno,. Fiscella, Di Pasquale e Giulio) .. 

Approvata ad unanimità di voti la mozione con l'emendamento. 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale . 


• 



Si passa alla trattazione del punto 4) posto all'ordine del giorno avente per oggetto: 
"L.r. 7/2013 - Istituzione Liberi Consorzi Comunali - Atto d'indirizzo." 

Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto 4) 
posto all'ordine del giorno riguarda la proposta a finna di alcuni consiglieri per dare 
indicazioni e dettare direttive all'Amministrazione affinchè si renda parte attiva 
nell'istituzione e partecipazione a Eberi consorzi anche coinvolgendo i comuni 
limitrofi. 

Il Presidente introduce l'argomento e ricorda che c'è la volontà di tutti i Consiglieri 
Comunali. 

Il cons. Vega ritiene che, per discutere questo punto, sia necessaria la presenza del 
Sindaco. 

Il Presidente ricorda che si tratta di una proposta del Consiglio Comunale, non 
dell'Amministrazione Comunale, alla quale, con questa proposta si danno indirizzi in 

~materia. Dà lettura della proposta. '. 
: \ 


" Esce il cons. Lodico (12). . 

c, ., ~_ . 

·~)tlYcohS. Pidone crede che il senso di questa mozione, di cui è finnatario, visto:il 
silenzio in materia, sia una sollecitazione all'Amministrazione Comunale, che .si: 
metta in moto tenendo conto che, in passato, Nicosia è stato un Comune 'punto di 
riferimento per il territorio. Questo ruolo si deve recuperare nell'istituzione dei liberi 
consorzi comunali. 

Il Presidente ricorda che già in un Consiglio Comunale a Mistretta si era ipotizzato un 
approccio in tal senso. " 

Il cons. Giacobbe esprime consenso sulla Commissione e/o gruppo di studio che deve 
indirizzare l'Amministrazione Comunale, anche perché questa è una competenza del 
Consiglio .Comunale. 

Il cons. Tomasi manifesta la sensazione che il cons. Giacobbe crede che alcuni 
CClllsiglieri Comunali non sillJ!.o p;olto.!!Pll!i,)ti.corda che si è tenuto un incontro .tra '. ..... 

" - ' ---Consiglieri Comunali per programmare i lavori del Consiglio. In quella occasione si 
sono condivise alcune posizioni del cons. Giacobbe. Il dialogo però è finito quando si 
è parlato di indennità. L'aver deciso di portare direttamente in Consiglio Comunale 
questa proposta nasce proprio dall'intenzione di essere propositivi nell'interesse della 
comunità che è l'unica cosa veramente importante. 

Il cons: Amoruso fa presente che, in merito ai Consorzi, l'amministrazione aspettava 
le linee guida o una Legge attuativa della Regione. Ringrazia i proponenti che hannCl 



fatto un buon lavoro. Vede propositivo che nasca la Conunissione. Anticipa che già il 
19 p.v. in sala consiliare si terrà una riunione con molti Sindaci su questo argomento. 
Invita i Consiglieri a partecipare. Auspica che vi sia la Conunissione ma preannunCla 
che l'Amministrazione Comunale andrà avanti. 

Il cons. Vega chiede spiegazioni sulle modalità. 

Il cons. Farinella ritiene si possa andare avanti creando la Conunissione come gruppo 
di lavoro che studia ed approfondisce e può anche prendere contatti con i Consiglieri 
degli altri comuni. Ritiene di votare inserendo nella Conunissione un rappresentante 
per gruppo, per tutti i gruppi presenti in Consiglio Comunale. 

Il Presidente propone di votare l'emendamento proposto dal cons. Farinella: "La 
Conunissione dovrà essere costituita da un rappresentante per gruppo politico 
Capogruppo o da un suo delegato". Indice la votazione sull'emendamento. 

• 	 Procedutosi alla relativa votazione per alzata e seduta si è avuto il seguente risultato, 
-~,àècertato dalla Presidenza con l'assistenza degli scrutatori già nonùnati: Consiglieri 

;',., presenti e votanti Nr. 12 - Voti favorevoli Nr. 12 - Assenti Nr. 8 (Bonelli, LiZzo, 
,. Bonfiglio, Bruno, Fiscella, Di Pasquale, Lodico e Giulio). , 

- . " 	 .. , . 
\';'In dipendenza dei superiori risultati IL CONSIGLIO COMUNALE ad unanimità di 

r voti dei Consiglieri presenti approva il superiore emendamento. 

I 	 Nessun consigliere chiede di intervenire, pertanto, il Presidente pone ai' voti la la 
proposta presentata da alcuni consiglieri, comprensiva dell'emendamento votato ed 
approvato 

Presenti e Votanti Nr. 12 - Voti favorevoli Nr. 12 Assenti Nr. 8 (Bonelli, Lizzo, 

Bonfiglio, Bruno, Fiscella, Di Pasquale, Lodico e Giulio)
Approvato ad unanimità di voti la proposta come emendata, 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 


Escono i consiglieri: Mancuso F. e Pidone (lO). 

Si passa alla trattazione del punto 5) posto all' ordine del giorno avente per oggetto: 
"Mozione intesa a sollecitare la Giunta Comùnale a presentare tempestivamente 
al Consiglio Comunale un progetto di bilancio di previsione dell'anno 2014 da 
approvare."

. . 

Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto 5) 
all'ordine 'del giorno, riguarda la discussione in ordine alla mozione presentata dal 
Presidente del Consiglio Comunale, intesa a sollecitare la Giunta Comunale a 
presentare tempestivamente al Consiglio Comunale un progetto di bilancio da 



approvare indipendentemente dalla proroga concessa dallo Stato. Invitare i dirigenti 
ad adoperarsi con urgenza e sollecitudine per presentare tutti i documenti 
propedeutici ed indispensabili per consentire l'approvazione del bilancio. 

Esce il cons. Giacobbe (9). 

Il Presidente introduce e legge la mozione. Sollecita la Commissione competente ad 
inviare in Consiglio Comunale le tariffe per poter quantificare le entrate e chiudere il 
bilancio per portarlo in Consiglio Comunale. 

Il cons. Farinella ritiene sia una mozione importante poiché è necessario portare in 
Consiglio Comunale il bilancio. Rileva come i problemi nascono 
dall'Amministrazione regionale che non ha mantenuto le aspettative. E' difficile 
quantificare le entrate ma invita a fare un bilancio anche tecnico e poi fare le 
variazioni. 

Entra il cons Giacobbe (lO). 

Il cons Giacobbe rappresenta che il senso della mozione è di sollecitare 
l'Amministrazione Comunale a portare il bilancio. Si poteva approvare un bilancio 
tecnico e poi fare le variazioni. Vota favorevolmente la mozione perché è a favore del 
ruolo del Consiglio Comunale. E' svilente che il Presidente del Consiglio Comunale 
debba far votare una mozione per avere il bilancio. Ritiene che non vi sia nessuno in 
grado di interloquire sul bilancio. 

Il cons. Amoruso sanziona il comportamento delle Commissioni che rallentano l'iter 
per l'approvazione delle tariffe propedeutiche per il bilancio. 

Il ·cons .. Vega chiede di emendare la mozione ponendo una dita entro la quale 
presentare il bilancio che potrebbe essere il 15 luglio. 

Ilcons: La Giglia si associa alla proposta del cons. Vega. 

Il cOhS. Farinella invita tutti a fare il lavoro di competenza nel più breve tempo 
possibile, consumando tutti i passaggi previsti dalla legge anche se necessario 
portando. unbilancio tecnico. Propone di inserire il termine "preferibilmentè" entro il 
15 luglio. 

A questo punto il Presidente indice la votazione sull'emendamento formulato dai 
consiglieri Vega e Farinella: invita tutti a fare il lavoro di competenza nel più breve 
tempo possibile, consumando tutti i passaggi previsti dalla legge anche se necessario 
portando un bilancio tecnico. Propone di inserire il termine "preferibilmente" entro il 
15 luglio. . 

• 



Procedutosi alla relativa votazione per alzata e seduta si è avuto il seguente risultato, ' 

accertato dalla Presidenza con l'assistenza degli scrutatori già nominati: Consiglieri 

presenti e votanti Nr. IO - Voti favorevoli Nr. IO - Assenti Nr. IO (Mancuso F., 

Bonelli, Lizzo, Bonfiglio, Bruno, Fiscella, Castello, Pidone, Lodico e Giulio). 


In dipendenza dei superiori risultati IL CONSIGLIO COMUNALE ad unanimità di 

'.roti dei Consiglieri presenti approva il superiore .emendamento. 


Nessun consigliere chiede di intervenire, pertanto, il Presidente pone ai voti la 

mozione presentata dal Presidente comprensiva dell 'emendamento votato ed 

approvato 


Consiglieri Presenti e Votanti Nr. IO - Voti Favorevoli Nr.IO. - Assenti Nr. (IO) 

(Mancuso F., Bonelli, Lizzo, Bonfiglio, Bruno, Fiscella, Castello, Pidone, Lodico e 

Giulio) 

Approvato ad unanimità di voti la proposta come emendata. 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 


Escono i consiglieri Trovato e Di Pasquale (8) . 

•,

\ 
, 

. 

~<;;S i passa alla trattazione del punto 7) posto all'ordine del giorno avente per oggetto: 
; "' ''Richiesta modifica e trattazione in Consiglio Comunale e Commissione .<,Consiliare del regolamento per lo smaltimento dei rifiuti solidi urbani." 

I 

Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto 8) 
all'ordine del giomo, riguarda la discussione in ordine alla mozione presentata in data 

•
07.06.2014 prot. al Nr. 3604 dai consiglieri J,a Giglia e Giacobbe affinché 
l'Amministrazione dia mandato all'Ufficio di ragioneria a predisporre un apposito 
capitolo nel bilancio previsionale 2014 al fine di introdurre le sonune necessarie per 
la realizzazione di un muraglione di protezione adiacente alla scarpata rocciosa sita a 
Nicosia alla via S. SUneme. 

Il Presidente introduce l'argomento e lascia la parola ai proponenti. 

I consiglieri Giacobbe e La Giglia relazionano in merito alla mozione. 

Il cons. Amoruso condivide. 

Il cons. Farinella ricorda cbe in Conunissione Capigruppo ha presentato una analoga 
richiesta e cbe in precedenza ba bocciato una simile proposta per una questione 
tecnica legata alle fonti di finanziamento. Vota favorevole. 

Il cons. Giacobbe desidera cbe si realizzi l'opera e sottolinea cbe la paternità 'non sarà 
dell'Amministrazione Comunale. invita la stessa a dare incarico all'Ufficio Tecnico 
cbe faccia azione di monitoraggio. 

I 



Nessun consigliere chiede di intervenire, pertanto, il Presidente pone al voti la 

mozione presentata dai consiglieri La Giglia e Giacobbe. 


Consiglieri Presenti e Votanti Nr. IO - Voti Favorevoli Nr.IO. - Assenti Nr. (IO) 

(Bonelli, Lizzo, Bonfiglio, Bruno, Fiscella, Castello, Giulio, L odico, Mancuso F., 

Pidone, Trovato e Di Pasquale) . 

Approvato ad unanimità di voti la mozione 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 


Si passa alla trattazione del punto 8) posto all'ordine del giorno avente per oggetto: 

"Mozione atto di indirizzo per la realizzazione di un muraglione di protezione 

adiacente alla scarpata rocciosa sita in Nicosia in Via San Simooe." 


Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto 8) 

all'ordine del giorno, riguarda la discussione in ordine alla mozione presentata in data 

07.06.2014 pro!. al Nr. 3604 dai consiglieri La Giglia e Giacobbe affinché
;->.. , 


" I!Amministra<:.ione dia mandato all'Ufficio di ragioneria a predisporre un apposito 

ca;:>itolo nel bilancio previsionale 2014 al fine di introdurre le somme necessarie per 

lairealizzazione di un muraglione di protezione adiacente alla scarpata rocciosa sita a 


;t ' Nicosia alla via S. Sirnone. 

( j " '·v 

.~ 

•Il Presidente introduce l'argomento e lascia la parola ai proponenti. 

I consiglieri Giacobbe e La Giglia relazionano in merito alla mozione. 

Il cons. Amoruso.condivide. 

•
Il cons. Farinella ricorda che in Commissione Capigruppo ha presentato una analoga 

richiesta . e che in precedenza ha bocciato una simile proposta per una questione 

tecnica legata alle fonti di finanziamento. Vota favorevole. 


Il cons. Giacobbe desidera che si realizzi l'opera e sottolinea che la paternità 'non sarà 

dell'AmministrÌlzione Comunale. Invita la stessa a dare incarico all'Ufficio Tecnic'o 

che faccia azione di monitoraggio, 


Nessun consigliere chiede di intervenire, pertanto, il Presidente pone 'ai voti .la 

mozione presentaID-.dai.con~iglieri La Giglia e Giacobbe ...·· .. ,.__." •.~ .;.. ~.~_ 


Consiglieq Presenti e Votanti Nr. IO - Voti Favorevoli Nr.IO. - Assenti Nr. (IO) 

(Bonelli, Lizzo, Bonfiglio, Bruno, Fiscella, Castello, Giulio, L odico, Mancuso F., 

Pidone, Trovato e Di Pasquale) . 

Approvato ad unanimità di voti la mozione 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 




Si passa alla trattazione del punto 9) posto all'ordine del giorno avente per oggetto: 
"Interrogazione del cons. Giacobbe in ordine alla delibera G.M. n. 57 del 
12/0312014. Chiarimenti." 

Il 
Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto 9) 
all'ordine del giorno riguarda l'interrogazione del cons. Giacobbe in ordine alla 
delibera di Giunta Comunale Nr. 57 del 12.03.2014 inerente l'approvazione del 
regolamento per la disciplina del compenso incentivante per la progettazione interna. 

Il Presidente introduce l'argomento e lascia la parola cous. Giacobbe. 

Il cons. Giacobbe, che è l'interrogante, fa presente che, in riferimento ad una sua nota 
del 24.03.2014 prot. 7862 tesa a conoscere ed a comprendere la legittimità della 
delibera in questione, ha risposto solo il Segretario Generale. Pertanto propone il 
rinvio del punto in altra seduta consiliare, in attesa che risponda l'ing. Testa o che lo 
stesso sia presente in aula. 

, 
i 
" '-Nessun altro consigliere chlede di intervenire, pertanto, il Presidente pone ai voti la 

pioposta di rinvio del punto 9) all'ordine del giorno formulata dal cons. Giacobbe . 
• 

Consiglieri presenti e votanti Nr. 8 - Voti Favorevoli Nr. 8 - Assenti Nr. 12 
A~provato ad unanimità di voti la proposta di rinvio. 

' L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 

Il Presidente pone ai voti lo scioglimento del Consiglio Comunale. 

Presenti e Votanti Nr. 8 - Voti favorevoli Nr. 8. 

Approvato ad unanimità di voti lo scioglimento del C.c. 

L'esito deIla superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 


Il Consiglio Comunale si chlude aIle ore 22,40. 

Del che il presente. 

' Il 'Consigliere Anzia Il Presidente Il Segretario Generale 
Salvatore VE ott.ssa Maria DI COSTA dott.ssa Mara Z GALE 

~_-,.",-,,"f/)~ 
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SEGRETERIA GENERALE 

VERBALE Nr. 28 

SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA 23.06.2014 

VERBALE DELLA SEDUTA 


L'anno duemilaquattordici addl ventitré del mese di giugno alle ore 
19,00, in Nicosia nella sala del Palazzo Municipale, a seguito di 
convocazione disposta dal Presidente del Consiglio la dott.ssa Maria DI 
caSTA, previ avvisi consegnati ai signori consiglieri, nei modi e nei 
termini di legge, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinatia. 

Approvato con delib. c.c. Nr. U del 01- 1- -2-010 



Assume la Presidenza il Presidente dott.ssa Maria DI COSTA. 

Assiste il Segretario Generale dott.ssa Mara ZINGALE. 


Alle ore 19,00 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: Vega - Bonelli -
Farinella - Di Costa - Bonfiglio - Castello - La Giglia - Amoruso - Tomasi - Trovato 
e Lodico (Il). Assenti: Mancuso Fuoco - Giacobbe - Lizzo - Bruno - Fiscella - Di 
Pasquale - Mancuso A. - Pidone e Giulio (9). 

Il Presidente constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Partecipa il Sindaco e l'assessore Amoruso. 

Il cons. Bonelli legge e consegna una dichiarazione con la quale rassegna le 
dimissioni. 

ì~ Il cons. Amoruso in qualità di assessore delegato al rapporto con il Consiglio 
~q omunale, si spi~ce e ritiene che le di~issioni non ~iano pr?ficue per il paese. Crede 
~'} .e la presenza In aula del C Bonelh possa servIre per Ii bene del Paese. Come 
:; )" onsigliere· Comunale respinge le dimissioni. 
) 

Entra l'assessore Farinella . . 


Esce il cbns. Vega p. (lO). 


Entra il cons. Giacobbe p. (Il). 


Il cons, Farinella invita il cons, Bonelli a ritirare le dimissioni perché ritiene che il 

Cbnsigiio abbia bisogno del contriboto di tutti. 


Il cons: Castello si dispiace ma rispetta le scelte. 


Il cons, Lodico rappresenta che le dimissioni con le motivazioni giustificative, 

debbono farcì riflettere. , Il ConsigliQ Comunale perde un rappresentante capace ' e

quaÙficato, ' , , , , . , , " ", ' 


Il comi: TomaSi fapresenté che le dimissioni motivate spingono alla riflessione. 


Entra il 'cons, Lizzop. (12), 


Il con, La Giglia rispetta e condivide la scelta ed anche le motivazioni. 


Il cons, Giacobbe: "onore delle armi" anche se non sa cosa sia meglio se dimettersi o 

restare, in Consiglio Comunale. Rispetta le considerazioni politiche, Ritiene che il 




Sindaco ed il Presidente del Consiglio Comunale siano due facce della stessa 
medaglia e quindi crede che continueranno senza problemi. 

Il cons. Bonfiglio prende atto della situazione in Consiglio Comunale ed accetta con 
delicatezza il gesto del cons. Bonelli. 

Il cons. Lizza fa presente che è dispiaciuto sia come consigliere che come amico. Le 
dimissioni rappresentano una denuncia rivolta non solo all'A.C. ma all'intero 
Consiglio Comunale che non è d'aiuto nel fare le cose ma va al seguito dell'A.C. 
Manifesta contrarietà alle dimissioni ma le rispetta. Il Consiglio Comunale è sminuito 
di tutto. La maggioranza non c'è. Invita il Presidente ad un inversione di rotta anche 
se ogni Consigliere Comunale è responsabile delle proprie azioni. 

Il Presidente: rispetta le convinzioni del cons. Bonelli. Rileva come spesso il cons. 
Bonelli ha mediato in posizioni contrapposte, quasi mai con aggressività sempre con 

, gentilezza. Si può confliggere nel modo di pensare ma con rispetto. Il cons. Bonelli è 
.~~o presente in situazioni difficili. Si augura che la scelta del cons. Bonelli possa 
r,,)~' e lo sti';110.10. pe; cambiare qu~lcosa. CO? affettò e senza poter fare altrimenti 

.,ai!, etta le dlmlSSlOnI ed augura OgnI bene per Ii futuro. 
'~~ 

{~ cons. Farinella chiede al cons. Bonelli di ritirare le dimissioni perché contributo 
ptezioso umano e politico. 

Il cons, Bone1li, coglie le affermazioni sincere e la stima di tutti, cosi come 
l'emotività del Presidente. Questo lo ha gratificato ma le sue sono dimissioni politiche 
dettate dalla situazione del paese dal quale deriva una grossa responsabilità per i 
Consiglieri. Le dimissioni non vogliono essere di scontro ma di scossa. Ritiene che il 
Consiglio Comunale può e deve fare qualcosa. Augura di . cuore al Consiglio 
Comunale di operare per il paese. Ringrazia e saluta. 

llCQnsigli6 Com'unale si scioglie per effettuare lasurroga .del consigliere 
dimissionario e ricomporre l'organo nel plenumprevisto dalla Legge . . 

La seduta viene chiusa .a1le ore 22,00 . . 

Del che il ·presente. 

Il Segretario Generale 

dott.ssa ff;GALE 

http:sti';110.10


.. .. 
23 VI D4 , - . , " 


Signor Presidente, Signori consiglieri comunali, stasera rassegno, in 


modo irrevocabile, le mie dimissioni da consig liere comunale. 

Lo faccio con imbarazzo, mi costa molto emotivamente e politicamente, 

lo faccio, con dispiacere perché ho sempre creduto e soprattutto credo 

ancora nell'impegno politico, nella partecipazione alla vita pubblica, che 

ho sempre considerato un dovere per ogni cittadino, ma nella 

partecipazione significativa, incisiva, responsabile. 

Ho creduto e credo ancora, nonostante tutto, nel ruolo di consigliere 

comunale che dovrebbe solo rappresentare gli interessi del popolo, 

popolo che ha, con fiducia, delegato a noi la difesa e gli interessi della 

città. 

Ma restare ancora, con sufficienza e disinvoltura, ad occupare questo 

incarico sarebbe peccato di orgoglio, sarebbe t radire la fiducia che tanti 

cittadini mi hanno concesso. 

In questi due anni io, ma suppongo anche la maggioranza di voi, ho visto 

il ruolo del consigliere comunale svuotato, svilito totalmente nella dignità 

politica amministrativa che dovrebbe invece avere e questo mi umilia ed 

umilia chi ci ha votato, ed io con queste dimissioni lo denuncio. 

E questa condizione di impotenza, lo sapete anche voi, accomuna tutti noi 

consiglieri, di maggioranza e di opposizion e. 

Così diventa inaccettabile, per me, pensare di partecipare impotente a 

riunioni confuse, rissose, dove manca l' utile confronto su proposte ed 

idee, riunioni che non producono mai niente di signif icativo per i 

Nicosiani. 

Non posso accettare che il consigliere comunale non concorra nemmeno 

alla formazione del bilancio ( ricordo che l'anno scorso è stato approvato 

a fine Dicembre e quest'anno non se ne vede ancora l'ombra) a non 

programmare e discutere di agricoltura, di commercio, di turismo (anche 



, 


questa estate sarà una pena e vedrà Nicosia vuota) di edilizia, a non avere 


stimoli per cercare risorse per questo territorio, a non coinvolgere il ricco 


mondo della cultura o gli intellettuali di questa città. 

Non pOSSO accettare di non 'concorrere a processi fondamentali per il 

futuro di Nicosia e vedere invece le amministrazioni ed i consigli degli altri 

comuni in un operoso fermento. 

Non posso accettare di vedere il mio paese più sporco, abbandonato, più 

povero. 

Non posso accettare di non fare niente ed assistere colpevolmente e 

complice alla stasi amministrativa, all'immobilismo o peggio ai danni 

determinati. 

Mi ero convinto a sospendere momentaneamente queste dimissioni 

perché si era prospettata la possibilità, dichiarata dalla larga maggioranza 

di questo consiglio (che ormai apertamente dissente dall'azione del , 

sindaco) di poter presentare e discutere la mozione di sfiducia. 


Questo avrebbe fatto chiarezza fra noi consiglieri comunali, ed i cittadini ( 

ne hanno il DIRllTO ) avrebbero saputo su quale sostegno, su quale forza 

su quale capacità può contare questo sindaco per guidare il paese. 

Ma questo coraggio noi non lo abbiamo avuto, non abbiamo avuto il 

coraggio di discutere, PREFERIAMO continuare a stare nella palude, nella 

;. 	 nebbia, molto peggiO di come si faceva in quella che, con disprezzo, 

definiamo vecchia politica e che dal palco ipocritamente promettevamo 

di voler superare e cambiare. 

Così il paese arretra ed io voglio dare un segnale, forse piccolo, ma mi 

dimetto. 

Lo faccio per l'idea che ho della politica e delle istituzioni che in questo 

momento a Nicosia vedo denigrate, derise, come un corpo separato dalla 

gente. 



Lo faccio perché Nicosia,oggi avrebbe bisogno, necessita con urgenza di 

una classe politica competente, forte, autorevole, che sappia guidare da 

protagonista gli storici cambiamenti del nostro territorio, perché Nicosia 

torni ad essere la città att(attiva, conosciuta ed apprezzata nell'intera 

Sicilia, . 
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COMUNE DI NICOSIA 

PROVINCIA DI ENNA 

Allegato alla Deliberazione ~YC.C. N' iJ q del () 1- 01-20/4 

Proposta di deliberazione, di competenza del ~ Settore; relativa a: 

OGGETTO: fi.,W&'n.e:c ~;:jj{i~or(,u_àf,<..e v-edool!-.., 
?e.x,/J;Ze: (i'1L~__jY.=r . , 

PARERE DI REGOLARITA' TECNICA 

ai sensi dell'art. 49 del D.Lgs 267/2000, art. 12 della U. n.30/2000 e dell'art.147 bis D'Lgs 

267/2000); . 


Parere in ordine alla regolarità tecnica: _-,~,-=-"Meui="",Q",~:u.__________ 


i 

Nicosia, IJ 

• PARERE DI REGOLARITA' CONTABILE 

Parere in ormne alla regolarità contabile: ----ì~L---------------

SI attesta I~ cop~rtura finanziaria d~li'impegno di çui alla proposta in oggetto, computazione 

della spesa di€ 
. 

del bilancio eserci<io _~. _ __ 

. 

" cui 

al Ti!. 

corris

. 

ponde 

Funz. Serv. In!.__, 

___in entrata il Capitolo,_ 

Nicosia, 11 _____ _ _ Il responsabile dell'Ufficio Finanziario 



Il presente verb'<le viene leno, appr9vato e sottoscritto. 

IL PRESIDENTE 

UfJwo',v{!971 R 
IL SEGRETARlO GENERALE IL CONSIGLIE 

~ . 
per c ·a confonne all'originale in carta liberrpet ;uso a.m.ri1inist ativo per la pubblicazione. 

Nicosia, lì 2 :? -le- 7- cc /ii 
O GENERALE 

ffi::;:::-" 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

Il sottoscritto Segretario Generale, 

CERTIFICA 

che la presente deliberazione, in applicazione della L.R. 3 dicembre 1991, n.44, é stata pubblicata 

all'Albo Pretorio e Albo On-line del COIlllll1e per giOrni 15 consecutivi, dal giorno 

2. S -e'f -c'c (;/(art.II, comma IO, LR. n.44/9I come modificato dall'art.I27, comma 21, della 

L-R. n.17 del 28112/2004). 

Dalla Residenza Municipale, lì_ _______ 

IL MESSO COMUNALE IL SEGRETARlO GENERALE 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITÀ 

Si certifica che la presente deliberazione, in applicazione della L.R. 3 dicembre 1991 , 0.44, è divenuta 

esecutiva il _ ________ 

D 
O 

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, 

a seguito di dichiarazione di immediata esecutiv

comma l°); 

ità; 

IL SEGRETARlO GENERALE 

D per copia confonne all'originale in carta libera per uso amministrativo; 

O per copia conforme all'originale; 

Nicosia, lì _ _ ______ 
IL SEGRETARlO GENERALE 


